Benedikt Maurer

Astralreisen

THE ULTIMATE HANDBOOK

Außerkörperliche Erfahrungen

- überall und zu jeder Zeit –

einfach und schnell mit dem Binauralen Beat (MP3)

Light in the moment of dead

www.verlag4you.de

© 2019 by verlag4you - Germany

www.verlag4you.de

2. Auflage

ISBN 978-3-936612-95-0 (PRINT)

ISBN 978-3-936612-96-7 (EBOOK)

Buch- und Umschlaggestaltung: Benedikt Maurer, Frank Stange

Titelbild: Benedikt Maurer

Das Werk, einschließlich seiner Teile, ist urheberrechtlich geschützt.

Jede Verwertung ist ohne Zustimmung des Verlages und des Autors unzulässig.

Dies gilt insbesondere für die elektronische oder sonstige Vervielfältigung,

Übersetzung, Verbreitung und öffentliche Zugänglichmachung.

Inhaltsverzeichnis

Einleitung

Leserbelehrung

Astral Quantum System

Ablauf einer Astralreise

Der Alpha-Bewusstseinszustand

Die Bewusstseinszustände einfach erreichen mit Binauralen Beat (MP3)

Optimale Entspannung

Die physische Entspannung

Die physische Entspannung bemerken

Die psychische Entspannung

Die psychische Entspannung bemerken

Der Theta-Bewusstseinszustand

Der hypnagogische Zustand und das bewusste Einschlafen

Der Delta-Bewusstseinszustand

Die Konzentration auf den Astralkörper

Verspüren des Astralkörpers

Die Austrittstechnik

Die gemeisterte Separation

Die stark bewusste Astralreise auslösen

Anwendung - Gedankenkraft

Die Schwingungsebenen

Die höheren komplexen Ebenen

Höhere Macht oder höheres Selbst

Astrale Wesen

Die astrale Silberschnur

Vollkommenes Bewusstsein

Positives Denken

Das Astral Quantum System zur Astralreise

Rückkehr in den physischen Körper

Ungewolltes Eintreten

Gedanken an den physischen Körper und das Physische

Ängste beider Welten

Signale aus der physischen Welt

Der Eintritt

Der Astral Quantum System Eintritt

Optimaler Wegweiser

Techniken und Übungen zum Astral Quantum System

Physische Entspannungstechniken

Relaxantur Bewusstsein

Affirmationen

Astralkörper (re)aktivieren

Austrittstechniken

Die beste Eintrittstechnik

Hohe Konzentration

Die ungewollten Ängste bekämpfen

Von heute auf morgen Astralreisen

Download „Binauraler Beat“

Anleitung zur Verwendung des binauralen Beats

Du hast es geschafft

Astraldetail

Kapitel 1: Die Tatsachen

1.1 IST

1.2 Die Tatsachen

1.3 Präsenz

1.4 Getrenntheit

1.5 Erscheinung, Lokalisation und Größe

1.6 Die Lebenskraft der Klienten absaugen

1.7 Verlangen nach bestimmten Speisen (Heißhunger)

1.8 Andere Begierden

1.9 Wesenheiten sind gierig nach emotionaler Intensität

Kapitel 2: Das Bild vervollständigen

2.1 Wesenheiten wollen etwas

2.2 Verwirrung

2.3 Wesenheiten sind eine Vergiftung des Willens

2.4 Wesenheiten möchten nicht gesehen werden

2.5 Sekundärgewinne und geteilte Neigungen

2.6 Stimmen

2.7 Sich beobachtet fühlen

2.8 Viele Wesenheiten sind stärker, wenn der Klient alleine ist

2.9 Physische Störungen

2.10 Latenz

2.11 Wesenheiten lieben Erdlinien

2.12 Wesenheiten sind besonders hartnäckig

2.13 Wesenheiten und Persönlichkeitsteile

Kapitel 3: Taoistische Perspektiven auf Wesenheiten

3.1 Xie Qi, ›Perverse Energien‹

3.2 Die Po und die Hun

3.3 Kuei, oder Wesenheiten

3.4 Feinstoffliche Körper im Abriss

Kapitel 4: Fragmente

4.1 Physischer Körper – Ätherkörper und Astralkörper – Ego

4.2 Schlaf, Tod und der Astralkörper

4.3 Funktionen und Strukturen in den feinstofflichen Körpern

4.4 Auf der astralen Ebene bist du keine Person

4.5 Die Zerbrechen des Astralkörpers während des Todes

4.6 Ein kleiner Exkurs über Reinkarnation

Kapitel 5: Fragmente (Fortsetzung)

5.1 Astrale Fragmente

5.2 Eine ätherische Schicht um bestimmte astrale Fragmente

5.3 Für und Wider der Feuerbestattung

5.4 Trauerriten in der indischen Kultur

5.5 Trauervorschriften in der jüdischen Tradition

5.6 Eine Bemerkung über Alzheimer und Schizophrenie

Kapitel 6: Wesenheiten, Schwangerschaft und Gynäkologie

6.1 Wesenheiten und weibliche Fortpflanzungsorgane

Fallstudie 6.1 (42jährige Frau):

6.2 Wann inkarniert die Seele eines Babys im Mutterleib?

6.3 Wesenheiten nach Fehlgeburten u. Schwangerschaftsabbrüchen

Kapitel 7: Wesenheiten, Schwangerschaft und Gynäkologie: Die Geburt, der kritische Zeitpunkt

7.1 Wesenheiten und die Plazenta

7.2 Astrale Übertragungen während der Schwangerschaft

7.3 Fehlgeburten als Reinigungen

7.4 Pflege der Mutter nach der Entbindung

Kapitel 8: Wie fängt man sich eine Wesenheit ein?

8.1 Wie leicht wird das Verteidigungssystem durchbrochen?

8.2 Im Mutterleib

8.3 Zwillinge

8.4 Drogen (Medikamente) und Chirurgie

8.5 Emotionale und physische Schocks

8.6 Eine Wesenheit zu sich einladen

8.7 Kinder laden eine Wesenheit zu sich ein

8.8 Andere Faktoren

8.9 Kann man sich beim Geschlechtsverkehr Wesenheiten einfangen?

8.10 Geschlechtsverkehr und taoistische Tage

Kapitel 9: Wesenheiten verschiedener Art

9.1 Fragmente

9.2 Geister?

9.3 Perverse Energien und Wesenheiten

9.4 Elementar- und Naturgeister

9.5 Andere Wesenheiten

9.6 Was Wesenheiten nicht sind

Kapitel 10: Wesenheiten und vergangene Leben

10.1. Der körperlose Kopf

10.2. Die Hexe, die niemals loslässt

10.3 Rache

10.4 Der fliegende Geist

10.5 Der römische Deserteur

10.6 Das enge Halsband

10.7 Die Indonesierin

10.8 Warum man mit Erfahrungen aus früheren Leben vorsichtig sein muss

Kapitel 11: Schnüre

11.1 Ein typischer Fall einer Schnur

11.2 Was ist eine Schnur?

11.3 Kann eine Schnur wirklich als Wesenheit bezeichnet werden?

11.4 Schnüre, die durch Beziehungen erschaffen wurden

11.5 Andere Schnüre

Kapitel 12: Fehlende Teile

12.1 Was sind fehlende Teile?

12.2 Die Rückkehr

12.3 Der Osiris-Prozess

Kapitel 13: Besessenheit und außergewöhnliche Wesenheiten

13.1 Grenzlinien

13.2 Schwarze Magie und Besessenheit

13.3 Pseudo-Geistführer

13.4 Dunkle Kräfte

Kapitel 14: Eine Wesenheit erforschen

14.1 Mit einer Wesenheit wird in 3 Phasen umgegangen

14.2. Eine ausdrückliche Warnung

14.3 Die Entdeckungsphase

14.4 Mit der Wesenheit in Berührung kommen

14.5 Die Wesenheit erforschen

14.6 Abschluss der Erforschungs-Sitzung

14.7 Die Beobachtungsphase

Kapitel 15: Wesenheiten klären

15.1 Welche Probleme können beim Klären einer Wesenheit auftreten?

15.2 Anforderungen, die ein Klärer erfüllen muss

15.3 Der Klärungsprozess

15.4 Gefährdung durch Abfall

15.5 Wickel und Packungen nach dem Klärungsprozess

15.6 Vaginal-Zäpfchen

15.7 Wesenheiten kehren nicht mehr zurück

Schlussbemerkung

Dankworte und Quellenangabe

Einleitung

Ich bin Benedikt Maurer, Psychokinet und Mystifier.

Ich gehe des Öfteren im Monat auf Astralreise. Was ich auf dieser Ebene mache? Ganz einfach, ich erkunde die unglaublichsten Orte im gesamten Weltall bei vollem Bewusstsein und gestochen scharfer Sicht in einem unsichtbaren Körper namens Astralkörper. Dabei kann ich fliegen, auf Materie einwirken, teleportieren, andere Leute beobachten, Erlebnisse aus der physischen Welt noch mal erleben, sowie vieles mehr ohne gesehen und bemerkt zu werden, Ja auch du kannst das! Bewusstsein kann nicht sterben, daher ist das Astralreisen und so gesehen das Leben nach dem Tod möglich. Sobald eines unserer lebensnotwendigen Organe versagt wie z.B. Herz oder Gehirn, verlassen wir unseren physischen Körper mit unserem Energiekörper also dem Astralkörper, nur haben wir zu diesem Zeitpunkt keinen Astralkörper mehr, sondern den Ätherkörper im Zeitraum des Todes. Der Ätherkörper ist robuster, leistungsfähiger und vollkommener. Wenn dein physischer Körper lebt, kannst du nur mit dem Astralkörper austreten und nicht mit dem robusteren Ätherkörper. Du kannst mit deinem Astralkörper an Orte die du schon immer erforschen wolltest, zum Beispiel die Area 51 ohne bemerkt zu werden. Du kannst ins Weltall fliegen oder dich ganz einfach auf beliebige Planeten teleportieren. Du fragst dich sicherlich wie du an solche Orte gelangst ohne zu wissen wie die Koordinaten sind. Es ist einfach, die Astralebene ist komplex, sie hat Funktion! Du stellst dir den Ort vor oder denkst gedanklich an diesen Ort und schon siehst du ihn vor dir bzw. du befindest dich an diesem Ort. Die Sache mit der Teleportation funktioniert genauso, da die Gedanken sehr leicht auf dieser Ebene reagieren. Es ist dir auch möglich, sich zu verwandeln, auf Materie einzuwirken, mit Lichtgeschwindigkeit zu fliegen, durch Wände zu gehen, ja sogar in die Vergangenheit zurückzublicken/-reisen und einige Momente noch einmal zu durchleben. Außerdem kannst du sehen, wer du in deinen früheren Leben einmal warst und einfach unfassbar vieles mehr! In diesem Buch möchte ich dir einige Methoden des Astralreisens vorstellen. Ich biete dir einen strukturierten Ablauf wie du deine erste Astralreise machen kannst. Wenn du wirklich Interesse hast, wirst du es schaffen eine Astralreise zu machen, hast du einmal eine geschafft, wirst du es die nächsten Male einfacher haben eine Astralreise machen zu können. Es ist leichter als man meint!

Leserbelehrung

Die Umsetzung der Übungsinhalte und Anleitungen dieses Buches erfolgen ausdrücklich auf eigenes Risiko. Der Autor kann für etwaige Unfälle und Schäden jeder Art, die sich beim Besuch, der in diesem Buch aufgeführten Orte ergeben (z.B. aufgrund fehlender Sicherheitshinweise), aus keinem Rechtsgrund, eine Haftung übernehmen.

Astral Quantum System

Das „Astral Quantum System“ (AQS) ist ein von mir entworfenes strukturiertes System, dass dich im Astralreisen von A nach B bringen wird. Das wird aber nur gelingen, wenn du alle Schritte befolgst und richtig ausführst, die hier in diesem Buch beschrieben sind. Zu diesem Buch habe ich auch einen kostenlosen binauralen Beat entwickelt, der das Erlernen der Astralreise extrem beschleunigt. Er kann auf Anfrage kostenlos aus dem Netz heruntergeladen werden (mehr dazu siehe Kapitelende). Widme dich nun dem System, ich wünsche dir viel Erfolg!

Ablauf einer Astralreise

Ab hier beginnen wir mit dem „Astral Quantum System“ (Mit dem Bewusstsein in die Materie begeben). In diesem Kapitel werden wir mit den Bewusstseinszuständen arbeiten. Nun werden wir von A nach B bis zur Astralreise verschiedene Techniken durchgehen bis hin zur Astralreise.

Kommen wir nun zu den Bewusstseinszuständen und deren zu durchlaufender Reihenfolge. Wenn wir mit den Astraltechniken beginnen, müssen wir als erstes in den Alpha-Bewusstseinszustand gelangen. In diesem sind Körper und Bewusstsein optimal entspannt. Im Anschluss muss der Theta-Bewusstseinszustand erreicht werden.

Hier befindet man sich zwischen Wach- und Schlafzustand, in dem man oft eine Schlafparalyse verspürt. Der nächste Schritt besteht darin, teilweise in den Delta-Bewusstseinszustand zu gelangen. Dieser Zustand ist ausschlaggebend für den Zugriff auf das Unterbewusstsein. Von diesem Standpunkt aus, kann eine Astralreise ausgelöst werden. Das folgende Schaubild veranschaulicht dies.

Der Alpha-Bewusstseinszustand

Der Alpha-Bewusstseinszustand steht mit Gehirnschwingungen in Verbindung die unterhalb der eigentlichen täglichen Gehirnschwingungen stehen. Während wir den Beta-Bewusstseins-zustand haben, muss sich unsere Hirnfrequenz also verlangsamen. Die Empfindungen im Alphabereich sind körperliche und geistige Entspannung sowohl Wohlbefinden. Erreicht man diesen Zustand, möchte man sich nicht bewegen, da alles nach der Zeit unglaublich entspannt ist und man verlagert sein Bewusstsein ein Stück weiter weg von der physischen Welt.

Du merkst, dass du im Alpha-Bewusstseinszustand bist, wenn du eine wohlfühlende Entspannung verspürst. Möglicherweise bekommst du auch einen enormen Druck der sich zentriert oberhalb der beiden Augenbrauen bemerkbar macht, hierbei öffnet sich dann wahrscheinlich dein „drittes Auge“, dass im Endeffekt dann verantwortlich sein wird, was die lauten Geräusche oder Stimmen betrifft, die du wahrscheinlich zu hören bekommst. Alles was während deiner Bewusstseinszustände passiert, musst du einfach weiter auf dich zukommen lassen.

Die Bewusstseinszustände einfach erreichen mit Binauralen Beat (MP3)

Da die Entspannung die grundsätzliche Eigenschaft des Alpha-Zustandes ist, kann man diesen recht einfach erreichen. Ich zum Beispiel benutze meinen eigenen erstellten „binauralen Beat“. Dieser binaurale Beat geht über eine Stunde. Er ist perfekt abgestimmt und lässt einen automatisch alle Bewusstseinszustände, die für eine Astralreise nötig sind, durchlaufen. Er zapft die Gehirnschwingungen an und synchronisiert diese entsprechend. Dieser binaurale Beat erleichtert den Zustand bis hin zur Astralreise enorm! (kostenlos erhältlich siehe Kapitelende Absatz „Download Binauraler Beat“)

Nach einer Entspannungstechnik ist man nicht immer im Alpha-Bewusstseinszustand. Du solltest also direkt nach der Entspannungstechnik feststellen, ob du dich optimal entspannen konntest. Wenn dies zutrifft, schreitest du zu dem Alpha-Bewusstseinszustand vor. Dies geschieht normalerweise nach 20 Minuten. Falls nicht, benötigst du 40 Minuten um in den Alpha-Bewusstseinszustand zu gelangen.

Optimale Entspannung

Zum einen gibt es die körperliche Entspannung und zum anderen die geistige Entspannung. Diese beiden Entspannungsarten können, aber müssen sich nicht gegenseitig beeinflussen. Deshalb sind sie als getrennt anzusehen. Es ist möglich, dass der Körper völlig entspannt ist, der Geist aber trotzdem nicht entspannt ist, oder umgekehrt.

Die physische Entspannung

Die größte Problemzone bei der physischen Entspannung ist der Kopf. Oft ist die Gesichtsmuskulatur verkrampft oder der Kiefer angespannt. Für die Astralreise ist es wichtig, auch diese Verspannungen zu lösen.

Die physische Entspannung bemerken

Eine physische Entspannung bemerkst du, wenn sich dein Körper schwer oder leicht anfühlt. Außerdem kannst du eine ausbreitende Wärme oder ein wohlfühlendes „Kribbeln“ verspüren.

Die psychische Entspannung

Wer kennt das nicht, wenn man gerade kurz vor dem Einschlafen ist und ständig an bestimmte Dinge denkt. Dieses Ereignis resultiert aus einer hohen Frequenz des Beta-Bewusstseins-zustandes und ist für eine AKE nicht von besonderem Vorteil. Diese psychische/geistige Verspannung kann durch bestimmte Entspannungstechniken gelöst werden. Das Ziel dieser Techniken ist es, deine Gedanken vom Alltag und der physischen Realität weg zu bewegen, um sie für eine Astralreise zu befreien.

Die psychische Entspannung bemerken

In diesem Zustand ist dein Körper in völliger Entspannung und deine Gedanken haben nicht mehr das automatische Verlangen an bestimmte Alltagssituationen zu denken. Dies macht sich bemerkbar, wenn deine Gedanken auf dich und die Entspannung gerichtet sind.

Der Theta-Bewusstseinszustand

Nachdem der Alpha-Bewusstseinszustand ausgelöst wurde und Körper und Geist in optimaler Entspannungslage sind, folgt nun als nächstes das Erreichen des Theta-Bewusstseinszustandes.

Jede Nacht, in der wir schlafen, schwingt die Hirnfrequenz in diesem Bereich öfter. In diesem Stadium befinden wir uns an der Schwelle zwischen Schlaf und Wachsein. Man vergisst seine physische Umwelt und verlagert sein Bewusstsein auf eine andere Ebene und auch die eigene Sinneswahrnehmung wird stark gedämpft. Der physische Körper ist vollständig vergessen und nicht mehr in der Wahrnehmung enthalten. Somit befindet man sich im hypnagogischen Zustand.

Die Schwierigkeit ist also nicht diesen Bewusstseinszustand zu erreichen, sondern bei diesem wach und klar zu bleiben. Oft ist der Übergang vom Alpha-Bewusstseins-zustand in den ThetaBewusstseinszustand durch einen abrupten Blackout gekennzeichnet. Die Gefahr, in diesem Bewusstseinszustand einzuschlafen, ist überaus hoch.

Um nun den Theta Bewusstseinszustand zu erreichen, braucht es Vertiefungstechniken. Damit soll es dir leichter fallen, dein Bewusstsein vom Physischen abzuwenden und in den hypnagogischen Zustand zu gelangen.

Im Theta-Bewusstseinszustand muss der hypnagogische Zustand erreicht sein und man muss seinen Fokus vom physischen Körper und der physischen Welt entfernt haben.

Um den Theta-Bewusstseinszustand erreichen zu können, benötigen wir also zwei Vertiefungstechniken, damit wir erst alle Gedanken an das Physische ablenken können und anschließend den hypnagogischen Zustand erreichen. Es hat sich erwiesen, dass Affirmationen gut geeignet sind, um Gedanken zu fokussieren und sie vom Physischen abzulenken. Anschließende Visualisierungsübungen helfen dabei, den hypnagogischen Zustand einzuleiten.

Der hypnagogische Zustand und das bewusste Einschlafen

Der hypnagogische Zustand wird als jener beschrieben, in dem man sich zwischen Wachsein und Schlaf befindet. Im Allgemeinen wird dieser Zustand nicht bewusst wahrgenommen. Jedoch gibt es Methoden währenddessen klar zu bleiben. Dabei kann man beobachten wie der physische Körper einschläft. Oft verspürt man dabei eine Schlafparalyse. Im hypnagogischen Zustand kann man tiefe visuelle und auditive Wahrnehmungen empfinden. Es ist nicht etwa so, dass eben gedachte Gedanken in visueller und auditiver Form dargestellt werden, sondern es tauchen plötzlich willkürliche Bilder und Töne auf, die nur schwer kontrollierbar sind. Hast du diesen Zustand erreicht, befindet sich deine Hirnwellenfrequenz im Theta-Bereich.

Beim bewussten Einschlafen versuchst du so lange wie möglich bewusst und achtsam zu bleiben, während du einschläfst. Es gibt eine Phase kurz vor dem Einschlafen, an dem dein Unterbewusstsein sich einschaltet und allerlei unzusammenhängende Töne und Bilder von sich gibt.

Normalerweise nimmst du diese nur noch halb bewusst wahr. Versuche in diesen so genannten hypnagogen Phasen etwas bewusster und aufmerksamer zu bleiben. Betrachte, was da genau auftaucht. Mache dir die unbewusst auftauchenden, meist sinnlosen Bilder bewusst. Die Hypnagogen-Phasen sind Phasen, in denen die Astralreisen sehr leicht möglich sind.

Der Delta-Bewusstseinszustand

Die physische Welt wird nicht mehr wahrgenommen. Der physische Körper ist in den häufigsten Fällen eingeschlafen und völlig entspannt. Oft kann man sogar eine Schlafparalyse wahrnehmen. Jetzt ist die Astralreise nicht mehr fern. Ist der Delta-Bewusstseinszustand erst einmal mit klarem Bewusstsein erreicht, hat man sich bereits von seinem physischen Körper getrennt und beginnt mit einer Astralreise. Sehen wir uns den Delta-Bewusstseinszustand etwas näher an.

Die Delta-Frequenz ist eigentlich typisch für den Tiefschlaf und traumlose Phasen. Jedoch weist die Hirnwellenfrequenz, während der Astralreise, auch Deltacharakter auf. Darunter versteht man, dass sich Deltaschwingungen mit Thetaschwingungen teilweise überlagern.

Während diesem Übergang kann man oft Vibrationen oder Geräusche wahrnehmen. Dabei kommt es einem vor, als ob der Körper vibriert oder schwingt, während man gelegentlich schwingende oder sogar knallende Geräusche spüren kann. Diese Situation kann bei Anfängern Angst oder Panik auslösen. Doch keine Sorge, diese Vibrationen und Geräusche sind ungefährlich. Nachdem man sich vollständig von seinem physischen Körper getrennt hat, verschwinden sie auch wieder. Hat man den Zustand der Vibrationen und Geräusche öfter erlebt, gewöhnt man sich recht schnell daran und findet sie sogar bis zu einem gewissen Maße angenehm.

Da der Körper im Theta-Zustand bereits schläft, das Bewusstsein aber noch wach ist, befindet man sich in der optimalen Lage die Astralreise einzuleiten. Dafür gibt es Separationstechniken, die dir den Zugang zum astralen Körper gewähren und diesen anschließend von deinem physischen Körper trennen können. Ist dies geschehen, befindet man sich bereits in einer Astralreise und die Gehirnfrequenz enthält den gewünschten Deltacharakter.

Während der Separationstechnik ist es notwendig, erst seinen astralen Körper zu spüren und dann anschließend aus ihm herauszutreten. Dafür bietet es sich an, die Separationstechnik in eine Technik zur Aktivierung des Astralkörpers und in eine Technik für den Austritt des Astralkörpers aufzuteilen.

Die Konzentration auf den Astralkörper

Ist es dir gelungen bewusst in den Theta-Schwingungszustand zu kommen, besteht die nächste Technik darin, deinen Astralkörper zu aktivieren.

Während dieser Übungen wirst du deine Aufmerksamkeit deinem Astralkörper widmen müssen. Anfangs wirst du ein starkes Gefühl von getrennter Realität verspüren. Das Tor zur Astralreise beginnt sich hier zu öffnen. Nach weiterer Vertiefung in diesen Zustand wirst du spüren, dass du diese weitere Welt fühlen kannst. Durch die Konzentration auf deinen Astralkörper, wirst du diesen allmählich wahrnehmen können. Dieser Zustand wird oft von Vibrationen und Geräuschen begleitet, die teilweise doch verängstigend sind. Wenn du diese verspüren kannst, bist du auf jeden Fall sehr weit gekommen. Meistens tritt dann an diesem Punkt Panik auf, doch versuche diese zu vermeiden. Versuche deinen kompletten Astralkörper zu spüren, denn anfangs spürt man oft nur die Anwesenheit der astralen Arme oder Beine. Stelle dir auch vor, wie du anschließend deinen astralen Körper bewegen wirst. Bereite ihn auf den Austritt vor.

Verspüren des Astralkörpers

Durch die aufgezählten Punkte kannst du deinen Astralkörper verspüren.

•Der Astralkörper besteht aus Energie und nicht aus physischer Materie. Diesen Unterschied kannst du klar und deutlich spüren. Zudem bemerkst du das dein physischer Körper eine schwere Hülle ist.

•Dein Astralkörper kann andere Größen als dein physischer Körper annehmen. Dieser Unterschied ist klar und deutlich spürbar. Wiederum wird dir klar, was alles Astral möglich ist.

•Oft verspürst du ein Vibrieren oder Schwingen des astralen Körpers. Dein physischer Körper ist jedoch nicht von den Vibrationen betroffen, denn dieser liegt in der Schlafparalyse.

•Obwohl deine Augen geschlossen sind, ist es manchmal möglich schon in diesem Zustand durch die astralen Augen zu sehen. Du kannst dann bereits die Astralwelt sehen und vielleicht sogar deinen Astralkörper, der in deinem physischen Körper liegt.

•Wenn du deinen Astralkörper spürst, fühlst du, wie du in deinem physischen Körper liegst.

•Du kannst auch manchmal die Gegenwart von anderen Bewohnern der Astralebene spüren (dies kann anfangs angsteinflößend sein).

Da jede Astralreise unterschiedlich ist, ist es so gut wie nie der Fall, dass die oben genannten Eindrücke gleichzeitig auftreten. Im Normalfall wirst du nur einen oder zwei dieser Eindrücke haben. Aber wie bereits erwähnt, du wirst es wissen, wenn du deinen astralen Körper spürst.

Die Austrittstechnik

Es gibt unterschiedliche Austrittstechniken um aus seinen physischen Körper zu gelangen. Du wirst es wagen deinen physischen Körper zu verlassen und die Astralebene mit Hilfe deines Astralkörpers zu erkunden. Meistens kannst du eine Verbindung zwischen deinem Astralkörper und deinem physischen Körper sehen und bemerken. Diese Verbindung ist die sogenannte „Silberschnur“, die mit dem physischen Körper zum Astralkörper verbunden ist. Diese zwei Körper ziehen sich anfangs wie ein Magnet an. Diesen Widerstand kannst du mit der nötigen Energie und der passenden Austrittstechnik überwinden.

Um mit deinem Astralkörper aus deinem physischen Körper zu gelangen, stellst du dir vor, ein Seil hinge von der Zimmerdecke und baumelt über deinem Körper, vorzugsweise über deiner Stirn oder deiner Brust.

Wichtig zu beachten ist, dass du dieses spezielle Seil nicht visualisierst (in deiner Phantasie siehst), sondern du „weißt" oder „erspürst", dass da ein Seil hängt, an dem du dich mit deinen „Astralarmen" hinauf- und schließlich aus deinem physischen Körper hinausziehen kannst. Als wäre es selbstverständlich, greifst du mit deinem Astralarm das Seil und ziehst dich hoch und heraus aus dem Körper.

Die gemeisterte Separation

Ist es dir gelungen deinen Körper zu verlassen, befindest du dich mit deinem Astralkörper, inklusive deines vollständigen Bewusstseins, außerhalb deines materiellen Körpers. In den meisten Fällen, wirst du zu Beginn der Astralreise Probleme mit deiner Wahrnehmung haben. Dies macht sich dadurch bemerkbar, dass dir das Sehen schwer fällt oder dass du deine Umgebung falsch wahrnimmst. Dies kann behoben werden indem man einerseits diese „Befehle“ denkt: „Ich möchte jetzt etwas sehen“ oder „Beleuchte den Raum“ oder wiederum „Erhelle die Umgebung“. Anhand folgender Merkmale kannst du feststellen, ob du dich außerhalb deines Körpers befindest.

•Um dich fortzubewegen reicht es aus, einfach nur den Gedanken zu fassen. Du wirst dich auf eine neue Art und Weise bewegen können. Die besten Optionen sind zum Beispiel das Fliegen oder Teleportieren.

•Außerhalb deines Körpers kannst du deinen physischen Körper schlafend im Bett liegen sehen. Stehst du astral neben deinem Bett und atmest astral ein, siehst du wie dein physischer Körper ebenfalls synchron einatmet. Dasselbe passiert auch synchron beim ausatmen.

•Auch wenn du schlecht sehen kannst, kannst du dich durch den Raum tasten oder die genannten Befehle anwenden. Du wirst merken, dass der Raum und alle Gegenstände darin feinstofflich sind. Das heißt, du kannst durch sie hindurchfassen aber sie auch gleichzeitig spüren. Es gibt auf der Astralebene Zugänglichkeiten, die aber fast nicht zu finden sind, da sie auf verschiedenen Schwingungsebenen sind. Auf diesen Schwingungsebenen ist es dann möglich die physische Materie teils zu kontrollieren. Sprich, es sind somit paranormale Aktivitäten möglich.

•Du kannst mit deinem Astralkörper schweben, dich teleportieren und auch durch Wände gehen. Und das war noch nicht alles, es ist fast alles Erdachte möglich.

•Du kannst oft Klänge wahrnehmen, die außerhalb deines hörbaren Bereichs liegen. Kurz vor dem Austreten deines Körpers kann es auch sein, dass du ein lautes Knacken oder Knallen hörst, das einen geradezu wieder wacher macht, dies sind die Synapsen und ein Zeichen dafür, dass eine mögliche Astralreise bevorsteht (Diese Art kann auch beim Einschlafen und ganz spontan passieren). Es kann aber auch sein, das man ein Geräusch hört, das sich wie ein verzerrtes Rattern anhört und dabei gibt es ein weißes Aufblitzen vor den Augen. Dieses Geräusch und das synchrone Aufblitzen vor Augen haben denselben Effekt (Knallen, Fallen, Blitzen, und alles plötzliche, was mit Zucken und Schreck endet, ist ein Zeichen einer gerade Beendeten Trennung des Astralkörpers mit dem physischen Körper. Der Astralkörper geht plötzlich wieder zurück in den physischen Körper. Normalerweise hat er bei Auftreten dieser Art von Erlebnissen nie richtig den Körper verlassen, war aber stark gelöst).

•Du kannst oft Farben sehen, die deine physischen Augen nicht sehen können.

War die Separation erfolgreich, befindest du dich in einem Hirnwellenmuster, in dem die Thetafrequenz überwiegt, aber teilweise Deltacharakter aufweist.

Du konntest nun lernen, dass du den Delta-Bewusstseinszustand erreichst, wenn du dich von deinem physischen Körper trennst und die Astralreise einleitest. Es ist in erster Linie wichtig, den Astralkörper zu spüren und dann anschließend mit Austrittstechniken die Separation durchzuführen.

Ist der Theta-Bewusstseinszustand erreicht, startet man mit einer Technik zur Aktivierung des Astralkörpers. Diese Technik wird so lange praktiziert, bis der Astralkörper spürbar wird. Anschließend versucht man mit Hilfe einer Austrittstechnik die Separation zu ermöglichen. Ist die Separation gelungen und man befindet sich außerhalb seines Körpers, befindet man sich sogleich im Theta-Bewusstseinszustand mit Deltawellencharakter.

Du musst auch lernen, Misserfolge einzustecken. Deshalb ist es immer sinnvoll, mit anderen zusammen zu meditieren und auch astral zu reisen. Ihr könnt euch astral verständigen, euch Nachrichten zukommen lassen, astrale Bewegungen machen. Eine kleine Geschichte von ein paar Astralreisenden macht das deutlich:

Erfolgreiche Crew:

Manuela, Sophie und Thomas übten schon sehr lange das Reisen im Astralkörper. Nachdem es ihnen gelang, über längere Zeiten gute Ergebnisse im astralen Sehen von Gegenständen auf Tischen und in Kisten zu erzielen, machten sie sich auf längere Reisen. Sie flogen gemeinsam zu einem Aussichtsturm in der Nähe. Sophie stürzte jedes Mal unterwegs ab. Sie sah in der Luft für Manuela und Thomas aus wie eine bleierne Ente, die durch die Gegend torkelte. Manuela und Thomas fielen einmal vor Lachen auch fast herunter. Sophie fand das gar nicht komisch, da sie den Aussichtsturm immer nur mit Mühe erreichte. Für Thomas und Manuela waren ihre gemeinsamen Wahrnehmungen ein Kriterium für die Richtigkeit ihrer Wahrnehmungen. Sophie aber übte materiell, ihren Gleichgewichtssinn zu verbessern und konnte nach einiger Zeit auch besser fliegen.

Eines Tages entschieden sie sich, mit Zeitreisen anzufangen. Sie nahmen sich vor, die Lottozahlen vom nächsten Samstag zu sehen. Es dauerte über 2 Monate, bis es ihnen gelang, den richtigen Samstag zu erwischen! Interessanterweise erhielten alle drei immer die gleichen 6 Zahlen, allerdings nie von dem betreffenden Samstag, sondern immer von einem anderen. Sie stellten fest, dass sie die Sonnendrehung nicht richtig vornahmen und übten also mit einzelnen Tagen, um die Ergebnisse zu verbessern.

Die stark bewusste Astralreise auslösen

Sobald der Delta-Bewusstseinszustand erreicht wurde und die Astralreise eingeleitet wurde, entsteht sehr oft das Problem, dass die Astralreise noch nicht stabil genug ist. Dies macht sich dadurch bemerkbar, dass die Sicht nur schlecht oder sogar gar nicht vorhanden ist. Auch ist es möglich, dass die wahrgenommene Umgebung sehr verschwommen ist. Diese Probleme können dazu führen, dass die Astralreise frühzeitig abgebrochen wird oder man sich, während der Astralreise, nur sehr schlecht zurechtfinden kann.

Anwendung - Gedankenkraft

Deine Gedanken ersetzen in der Astralwelt deine Arme, Beine, Augen, Sinne, Muskeln usw. Obwohl wir in der physischen Welt auch alles mit unseren Gedanken steuern, passiert dieser Vorgang eher träge. Wir haben die Möglichkeit erst zu überlegen und dann zu handeln. Die Astralebene reagiert viel empfindlicher auf deine Gedanken, denn ist erst einmal ein Gedanke formuliert, wird dieser auch sofort ausgeführt. Hast du nämlich erst einmal herausgefunden, dass gehen oder laufen einfach durch Schweben oder Fliegen ersetzt werden kann, wirst du dich in der Astralwelt schneller fortbewegen können. Du kannst auch mit Hilfe deiner Gedankenkraft Orte wechseln. Denke an einen Ort, den du gerne besuchen würdest und du wirst auf der Stelle, mit einem rasanten Tempo, durch die Astralwelt gezogen und befindest dich kurz danach schon an deinem gewünschten Ort.

Die Schwingungsebenen

Während wir in der physischen Welt permanent an die gleichen Naturgesetze gebunden sind, ergibt sich bei einer Astralreise die Möglichkeit, diese Gesetze außer Kraft zu setzen. Hier wird quasi das angeblich unmögliche möglich. Der Schlüssel dabei liegt in der Schwingungsebene. Die physische Welt ist an bestimmte Schwingungsbereiche gebunden, deshalb unterliegen wir nur einem eingeschränkten Bereich der Möglichkeiten. Sobald du deinen Körper verlässt, veränderst du die Schwingungsebene und es eröffnen sich weitere Möglichkeiten. In der Astralebene ist die Spanne des möglichen Schwingungsbereiches deutlich höher und kann mit der nötigen Übung erweitert werden. Einige Astralreisen überdecken sich fast komplett mit der physischen Realität. Andere Astralreisen sind jedoch weit von der physischen Realität entfernt. Das sind zum Beispiel selbst erschaffene Planeten, Orte, Wesen, etc. Die moderne Physik hat einige schlüssige Theorien entwickelt, die besagen, dass das Universum aus Wellen besteht und weitere Dimensionen und Parallelwelten durchaus existieren. Astralreisen sind also ein wichtiger Bestandteil der heutigen Physik und werden sicherlich noch in diesem Jahrhundert, spätestens im Nächsten den offiziellen wissenschaftlichen Durchbruch erleben.

Die höheren komplexen Ebenen

Während der Astralreise ist es nicht nur möglich, durch das Abbild der physischen Welt zu fliegen und Orte zu wechseln, es geht noch viel weiter. Durch die Veränderung der Schwingungsebene ist es möglich, unglaubliche Erlebnisse zu haben. Zum Beispiel „Intelligenzen“ anzutreffen. Es ist realisierbar in die Vergangenheit oder Zukunft zu reisen, denn die Zeit kann, ebenso wie die Schwerkraft, außer Kraft gesetzt werden. Da die Schwingungsebene verändert werden kann, sind keine Grenzen gesetzt. Kommunikation kann auf Gedankenübertragung stattfinden. Somit herrscht der Austausch der Gedanken (Elektronen mit Elektromagnetismus) von Elektromagnetischen Wellen. Daher geht quasi diese Telepathie auch über Tausende von Kilometer. Es können Farben, Töne, Geschmäcker oder Gerüche wahrgenommen werden, die wir in der physischen Welt nicht wahrnehmen können.

Höhere Macht oder höheres Selbst

In der Astralreise hat man Zugriff auf sein Unterbewusstsein. Die Kommunikation erfolgt durch die Formulierung eines, an das höhere Selbst oder sogar an eine höhere Macht gerichteten Gedankens, vielleicht ist es das Ultimative Bewusstsein, eine Art Gottheit oder eine Intelligenz. Hast du eine Frage und möchtest die Antwort auf jegliche Frage, wird dir das höhere Selbst oder die höhere Macht dabei helfen. Deine Frage wird dir in einem Informationspaket oder einem Informationserlebnis beantwortet. Nutze diese Möglichkeiten um Intelligenter zu werden, denn hier liegt der Schlüssel zur Intelligenz. Sehe es als Geschenk und größte Dankbarkeit!

Astrale Wesen

In der Astralebene sind wir Menschen nicht die einzigen Bewohner. Obwohl viele Verstorbene ihren Platz in dieser Welt finden, sind die Menschen nicht in der Überzahl. Es existieren Lebewesen, die eine völlig andere Realität haben, wie wir. Viele von ihnen können wir nicht wahrnehmen und sie uns ebenfalls nicht. Mit einigen von ihnen, können wir aber interagieren. Wir können von ihnen lernen, wie sie von uns lernen können. Auf anderen Planeten in unserem Universum, existiert mit Sicherheit ebenfalls intelligentes Leben, das auch in der Lage ist, die physische Welt zu verlassen. Man kann sich mit diesen Lebewesen unterhalten, jedoch nicht auf eine Weise die uns üblich ist. In der Astralwelt gibt es direktere Kommunikationstechniken, als das uns bekannte Sprechen. Doch es existieren auch Lebewesen in der Astralwelt, die nicht an ein physisches Universum gebunden sind. Grundsätzlich lässt sich aber sagen, dass keine Bedrohung von anderen Lebewesen ausgeht. Die absolute Mehrheit ist aufgeschlossen, neugierig und freundlich. Natürlich gibt es auch unangenehme Lebewesen, jedoch haben sie nur die Möglichkeit dich zu kontaktieren, wenn du ihnen auch die Möglichkeit bietest. Deshalb sollte deine Astralreise angstfrei sein. Falls es tatsächlich dazu kommen sollte, dass du ein unangenehmes Wesen triffst, kannst du den Kontakt mit Hilfe deiner Gedanken abbrechen. Es reicht den Satz zu denken: „Ich entferne mich jetzt von diesem Wesen!“, und es wird geschehen. Du wirst in der Astralreise immer nur Wesen antreffen, die du auch erwartest. Denke also immer positiv, dann wirst du den Kontakt mit anderen Wesen genießen und wertvolle Eindrücke erhalten.

Die astrale Silberschnur

Nach der Trennung des Astralkörpers, besteht zu jeder Zeit eine Verbindung zum physischen Körper. Diese Verbindung wird als Silberschnur bezeichnet. Während man eine Astralreise macht, kann man oft diese Verbindung sehen. Beim physischen Körper beginnt sie meist in der Rücken- oder Brustgegend, und endet beim Astralkörper, ebenfalls meist in der Rücken- oder Brustgegend. Der genaue Verbindungsort unterscheidet sich in jeder Astralreise. Sie wird als Silberschnur bezeichnet, da die Verbindung aus einem glänzendem „Material“ besteht. Die Silberschnur kann ohne Probleme gedehnt oder verlängert werden, sie stellt also keine Bewegungsbarriere dar. Sie sorgt für eine feste untrennbare Verbindung zwischen dem physischen und dem astralen Körper. Nur der physische Tod kann diese Verbindung lösen. Ansonsten ist keine andere Macht in der Lage diese Verbindung zu durchtrennen. In manchen Astralreisen ist es nicht möglich diese Verbindung zu sehen, doch trotzdem besteht sie zu jedem Zeitpunkt.

Vollkommenes Bewusstsein

Dein Bewusstsein sollte immer vollkommen klar sein. Denn es kann sein, dass deine Umgebung verschwommen oder sogar gar nicht wahrnehmbar ist oder dass ein dunkler Raum existiert. Nutze eine entsprechende Affirmation, um die Klarheit aufrecht zu halten. Beispiele:

„Es wird jetzt hell und ich kann sehen!“

„Ich sehe jetzt meine Umgebung klar und deutlich!“

Das Wichtige ist nur, dass du einen starken Gedanken fasst, damit die Klarheit besser wird. Damit dieser Gedanke die volle Wirkung erzielt, stellst du sie als Forderung. Lasse von Gedanken, wie „Oh, nein! Meine Klarheit schwindet gerade“, los. Solche Gedankengänge werden ebenfalls ihre Wirkung erzielen und deine Klarheit tatsächlich vergehen lassen. Durchaus ist viel Übung von Nöten, um entsprechend Konzentriert zu bleiben.

Positives Denken

Unter positivem Denken sind zwei unterschiedliche Denkvorgänge gemeint. Zum einen versteht man das positive Denken als das Denken mit positivem Inhalt. Zum anderen besteht das positive Denken aus Denkvorgängen, in denen keine Verneinungen genutzt werden.

Damit deine Gedanken positiven Inhalt haben, dürfen sich keine davon mit Befürchtungen, Ängsten oder Scheitern bilden. Während der Astralreise wirst du das anziehen, womit sich deine Gedanken beschäftigen. Deshalb ist es von besonderer Wichtigkeit, dass du ein hohes Konzentrationsvermögen besitzt und deine Gedanken stets aus Freude und Liebe bestehen. Hast du Ängste oder denkst an das Scheitern, wirst du eben diese Aspekte, während der Astralreise, anziehen, die eine Astralreise, welche möglicherweise schön sein könnte, vermiesen werden. Denke also stets an die schönen Dinge einer Astralreise, es gibt nämlich mehr als genug davon. Dann wirst du auch weitere positive Erfahrungen anziehen und den größten Effekt einer Astralreise erzielen.

Das Astral Quantum System zur Astralreise

Nachdem der Delta-Bewusstseinszustand erreicht wurde, der auf 4 Hz basiert, hat man sich bereits von seinem physischen Körper getrennt und befindet sich im Übergang in eine Astralreise, der Übergang ist daher so gut wie abgeschlossen. Damit die Astralreise und aktuelle Situation aufrecht erhalten bleibt und die Wahrnehmung verbessert wird, übernimmt man zunächst die Kontrolle über die außerkörperliche Erfahrung und versucht, sich noch bewusster zu werden als man aktuell ist. Dazu setzt man seine Gedankenkraft ein, denn die Astralwelt reagiert sehr empfindlich darauf. Wenn diese Abfolgen geschafft sind, kannst du deinen Bedürfnissen, Wünschen, etc. nachgehen.

Rückkehr in den physischen Körper

Eine Astralreise ist nicht von ewiger Dauer und meistens schnell wieder beendet. Es gibt viele Gründe, die dafür zuständig sind, deinen Astralkörper wieder mit dem Physischen zu vereinen. Wie zum Beispiel Hunger, Durst oder andere Aufgaben die der Körper in einer gewissen Zeit nicht alleine ohne das Bewusstsein erledigen kann.

Während der Astralreise musst du dir nicht die Frage stellen, wie du wieder zu deinem Körper zurückkehrst, denn das passiert oft ungewollt und automatisch. Eintrittstechniken sind:

1.Lege dich, also deinen Astralkörper in deinen physischen Körper und eine Verbindung tritt in Kürze ein.

2.Der Gedanke an deinen Körper Reicht und du wirst wieder in deinen physischen Körper gezogen.

Ungewolltes Eintreten

Oft muss man wieder zu seinem physischen Körper und in die physische Welt zurückkehren, obwohl man das gar nicht möchte. Im Folgenden werden dir Gründe genannt, die dafür verantwortlich sein können, dass die Astralreise beendet wird. Oft kannst du die Eintrittsaktion nicht vermeiden, da du regelrecht in deinen physischen Körper zurückgezogen wirst.

Gedanken an den physischen Körper und das Physische

Wenn du dich erinnerst, weißt du, dass die Astralwelt sehr empfindlich auf deine Gedanken reagiert. Der Anblick auf seinen schlafenden physischen Körper allein reicht nicht aus, um wieder in ihn hineingezogen zu werden. Vielmehr sind die Gedanken daran schuld, die sich in die Lage des schlafenden Körpers hineinversetzen möchten. Handle demnach, während der Astralreise stets in der astralen Ebene. Stelle dich anfangs also darauf ein, dass deine Astralreisen lediglich von kurzer Dauer sein werden. Trotzdem sind für den Anfang bereits wenige Erlebnisse sehr eindrucksvoll und unglaublich.

Ängste beider Welten

Ängste stellen in unserem Alltag einen überlebenswichtigen Faktor dar. Sie sind wichtig, um gefährliche Situationen einschätzen zu können. Somit schützen sie uns vor Aktionen, die den Tod bedeuten können. Je sicherer wir uns in unserer Umgebung fühlen, desto weniger Angst haben wir. Umso größer wird demnach die Angst, wenn man sich in einer völlig unbekannten Situation befindet. Während einer Astralreise, nimmt man diese Ängste in einem gewissen Maße mit. Da die astrale Ebene anfangs eine völlig neue unbekannte Welt ist, werden mit Gewissheit Ängste vorhanden sein. Da man sich, während der Astralreise, weder verletzen, noch sterben kann, sind diese Ängste völlig unbegründet und stellen nur ein Hindernis dar. Ängste begrenzen also die Möglichkeiten einer Astralreise. Deshalb ist es lohnenswert, seine Ängste abzuschwächen und nichtige Ängste loszuwerden.

Signale aus der physischen Welt

Während einer Astralreise hat man das Gefühl vollkommen von der physischen Welt abgekoppelt zu sein. Dem ist aber nicht so und das hat auch einen wichtigen Grund. In diesem Buch wurde bereits erwähnt, dass eine untrennbare Verbindung zwischen physischem und astralem Körper besteht. Nichts und Niemand ist in der Lage diese Verbindung zu durchtrennen, ausgenommen der physische Tod. Diese Verbindung besitzt die Aufgabe, dass der physische und der astrale Körper miteinander kommunizieren können. Somit kann dich ein dringendes Signal aus der physischen Welt aus deiner Astralreise holen und dich wieder mit deinem physischen Körper vereinen. Ein häufiges Signal ist ein einschlafender Arm. Hast du deine Astralreise in einer ungünstigen Position ausgeführt, ist es möglich dass du die Blutzufuhr unterdrückt hast und dein Arm taub wird. Während der Astralreise wirst du gewarnt und in deinen physischen Körper gezogen, damit dein Arm wieder ausreichend mit Blut versorgt wird. Ein weiteres häufiges Signal ist der Harndrang. Hast du deine Blase vor der Astralreise nicht entleert, wird sie sich eventuell dafür rächen und deine Astralreise beenden. Denn kaum ist deine Blase voll, wirst du das dringende Verlangen verspüren zu deinem Körper zurückkehren zu müssen, egal wie erlebnisvoll deine Astralreise in diesem Moment sein mag. Natürlich existieren auch viele weitere Situationen, die dir aus dem Physischen ein Signal in die Astralreise senden. Husten, Schnupfen, laute Geräusche, das Wecken von einem Bekannten, Mobiltelefon, usw. können Gründe dafür sein. Das Wichtigste ist folglich, für eine ruhige Umgebung zu sorgen, damit Störsignale weitestgehend reduziert werden.

Der Eintritt

In den meisten Fällen passiert der Eintritt plötzlich und ungewollt. Solltest du aber dennoch einmal in der Situation sein, die Astralreise abbrechen zu wollen, kannst du dies jederzeit tun. Es reicht im Normalfall aus, an deinen physischen Körper zu denken oder dein Bewusstsein in den physischen Körper zu verfrachten.

Der Eintritt kann an jedem Ort der astralen Ebene stattfinden. Du musst nicht zwangsläufig zu deinem Zimmer zurückkehren und dich wieder in deinen physischen Körper legen. Nach dem Gedanken, wieder in den physischen Körper zurückzukehren, wirst du eine mächtige Anziehungskraft verspüren, die dich im rasanten Tempo zu dem Ort deines physischen Körpers zurückzieht. Deine Umgebung verschwimmt und zieht an dir vorbei. In deinem Zimmer angekommen, positioniert sich der Astralkörper vollkommen automatisch in den Physischen. Für kurze Zeit kannst du die Gegenwart beider Körper spüren, bis sie nach und nach eins werden. Manchmal kannst du dabei Schwingungen, Vibrationen und Geräusche wahrnehmen, ähnlich wie es beim Austritt der Fall ist. Jedoch sind diese nicht so intensiv und nur von kurzer Dauer. Du merkst allmählich, wie sich deine Wahrnehmung wieder auf deine physischen Sinne beschränkt. Du fühlst, wie du im Bett liegst und nimmst Atmung und Herzschlag kräftiger wahr. Oft passiert es, dass man sich kurz nach dem Eintritt noch in einer Schlafparalyse befindet, die aber wieder nach kurzer Zeit abklingt, also komme nicht Panik.

Der Astral Quantum System Eintritt

Solltest du Schwierigkeiten dabei haben, deine beiden Körper miteinander zu verbinden, kannst du eine zusätzliche Eintrittstechnik verwenden. Im Normalfall läuft der Eintritt bzw. die Eintrittstechnik völlig automatisch und sicher ab. Es ist dabei essentiell, ruhig zu bleiben und abzuwarten bis dieser Vorgang abgeschlossen ist. Damit endet die Astralreise und auch das Astral Quantum System.

Optimaler Wegweiser

Mit dem Astral Quantum System weißt du immer welchen Weg du einschlägst, was als nächstes auf dich zu kommt und wann du dich in einem bestimmten Zustand befindest. Du weißt, welche Übung oder welche Technik einen bestimmten Zustand auslöst. Somit erreichst du, Schritt für Schritt, die gewünschte Astralreise.

Techniken und Übungen zum Astral Quantum System

Die folgenden Techniken werden während des Versuchs zur Astralreise durchgeführt. Die Techniken in diesem Kapitel sind Beispiele. Das heißt, du kannst auch eigene Techniken benutzen.

Physische Entspannungstechniken

Schwingungsenergie

Stelle dir eine weiße Energiewelle vor, die eine angenehme Wärme ausstrahlt. Diese Welle kann in deinem Körper schwingen, sie gleitet von deinem Oberkörper bis zu deinen Füßen und wieder bis zum Oberkörper und wieder zurück, das geht eine Zeitlang. Du selbst bist in der Lage die Schwingungsfrequenz zu steuern.

Schritt 1:

Du spürst nun, wie die Schwingungsenergie in Form des weißen Lichtes in deine Füße eindringt. Du spürst die Wärme und die Entspannung, die diese Energie verursacht.

Schritt 2:

Die Energie wandert nun langsam durch deinen Körper. Du spürst an der Stelle, an der sich die Energie befindet, absolute Entspannung und Wärme. Die Energie bewegt sich gleichmäßig von deinen Füßen bis zu deinem Kopf, ohne dabei stehen zu bleiben. Wenn die Energie an deinem Kopf angelangt ist, bewegt sie sich wieder zu deinen Füßen zurück.

Schritt 3:

Die Energie wird langsam immer schneller. Du kannst förmlich spüren, wie sich die Entspannung deines Körpers weiter manifestiert. Du kannst jetzt spüren, dass du keine Kontrolle mehr über die Energie hast und sie sich selbstständig mit zunehmender Geschwindigkeit von Kopf bis Fuß bewegt. Ab hier treten Zuckungen auf, die aber auch schon vorher auftreten können, zudem wirst du währenddessen einen starken Druck mittig und oberhalb deiner Augenbrauen verspüren.

Schritt 4:

Sobald die maximale Geschwindigkeit der Energie erreicht ist, befindet sie sich zu jeder Zeit in deinem ganzen Körper. Du kannst spüren, dass dein Körper immer entspannter, wärmer und schwerer wird. Je mehr du dich auf die Entspannung deines Körpers fixierst, desto schneller verschwindet die Energie. Eine optimale Entspannung des Körpers wird das Resultat sein.

Relaxantur Bewusstsein

Einen Punkt fixieren

Kennst du das, wenn dein Blick tagsüber auf irgendeinen Punkt im Raum fixiert ist und du scheinbar an „nichts“ denkst? Dieses Phänomen wird als „abwesend sein“ bezeichnet. Währenddessen ist das Bewusstsein sehr entspannt. In dieser Technik versuchen wir diesen abwesenden Blick nachzuahmen.

Fixiere deinen Blick auf einen Punkt in deinem Zimmer. Wende deinen Blick nicht davon ab. Lasse deine Augen dabei locker und entspannt. An dieser Stelle soll kein krampfhaftes Fixieren entstehen!

Affirmationen

Affirmationen werden uns behilflich sein, nachdem wir den Alpha-Bewusstseinszustand erreicht haben und uns langsam den Weg zur Astralreise bahnen. Ziel dieser Affirmationen ist es, sein Bewusstsein vom Physischen abzulenken und sich mental auf eine Astralreise vorzubereiten.

Um Fehler zu vermeiden, siehst du dir am besten die folgende Liste mit Beispielen an, die FALSCH formulierte Affirmationen enthält:

„Ich glaube, dass ich heute eine außerkörperliche Erfahrung mache.“ Fehler: Das Wort „glaube“ drückt Unsicherheit und Zweifel aus.

„Ich muss heute eine Astralreise machen!“

Fehler: Das „muss“ drückt aus, dass die Affirmation zwanghaft ist.

Spreche deine Affirmation deshalb immer im Hier und Jetzt aus. Spreche sie aus, als ob du gerade in diesem Zustand wärst, als ob der Zustand bereits begonnen hätte. Entspanne dabei und atme nach der Affirmation tief ein und aus. Sprich sie in deinem Kopf klar und deutlich aus. Wiederhole die Affirmation 4 bis 7 Mal.

„Ich verlasse meinen physischen Körper!“

„Ich mache jetzt eine Astralreise!“

„Ich bin jetzt in der astralen Ebene!“

„Ich bin jetzt außerhalb meines Körpers!“

Astralkörper (re)aktivieren

In diesem Abschnitt findest du Techniken, die dir dabei helfen werden, deinen Astralkörper und die Astralwelt wahrzunehmen. Voraussetzung für diese Techniken ist der bewusst erlebte Theta-Hirnwellenzustand. Dadurch, dass diese Techniken völlig unterschiedlich sind, wird sicherlich eine davon den gewünschten Effekt erzielen. Sie aktivieren nur den Astralkörper und die astrale Welt. Austrittstechniken werden im nächsten Abschnitt dargestellt.

1. Vibrationen einleiten

Vibrationen tauchen auf, wenn man kurz davor ist, seinen physischen Körper zu verlassen. In dieser Technik versuchen wir diese Vibrationen zu erzeugen oder möchten zumindest eine kleine Starthilfe geben, dass Vibrationen von selbst auftauchen. Kehre hierfür von deiner aktuell ausgeführten Visualisierungstechnik zurück zu deinem Bett. Stelle dir anschließend vor, wie dein Körper vibriert. Jedoch ist es nicht dein physischer Körper, der in Schwingung versetzt wird, sondern der astrale Körper. Versuche zu spüren, dass dieser separat von deinem physischen Körper existiert. Nachdem du deinen Astralkörper verspüren kannst, fahre mit einer Austrittsmethode fort.

2. Astralkörper bewegen

Konzentriere dich auf deinen Körper, versuche dabei jedoch nicht an deinen physischen Körper zu denken, sondern an deinen Astralen. Spüre wie er in der Hülle deines physischen Körpers liegt. Bewege anschließend deine Finger ganz leicht. Versuche es idealerweise erst mit einem Zucken. Dabei darf dein physischer Körper keinesfalls bewegt werden. Versuche immer weiter zu gehen, indem du größere Bewegungen machst oder weitere Körperteile bewegst. Bekomme ein Gefühl dafür, dass sich dein Bewusstsein im astralen Körper befindet. Fahre danach mit einer Austrittstechnik fort.

3. Affirmationen

Affirmationen haben auch hier eine starke und effektive Wirkung. Im Theta-Bewusstseinszustand reagiert dein Bewusstsein stark auf deine Gedanken. Beende also deine momentane Visualisierungstechnik und versetze dein Bewusstsein in dein Bett zurück. Nun startest du mit einer Affirmation. Denke sie langsam und deutlich in deinem Kopf und lass sie geschehen. Nutze hierfür eine dieser Affirmationen:

„Ich verspüre jetzt meinen astralen Körper!“

„Ich verspüre jetzt die astrale Welt!“

4. Visualisierung

Eine Visualisierung kann auch nützlich sein, um seinen Astralkörper zu aktivieren. Stelle dir vor, dass deine Augen geöffnet sind und du gerade auf deinen Körper blickst. Konzentriere dich vollkommen auf deinen astralen Körper und visualisiere, wie du ihn langsam in deinem physischen Körper wahrnehmen kannst. Bewege deinen astralen Arm und visualisiere dabei die Bewegung. Du kannst, sowohl deinen physischen, als auch deinen astralen Körper sehen. Wenn du astrales und physisches wahrnehmen kannst, fährst du mit einer Austrittstechnik fort.

Austrittstechniken

Mit Hilfe dieser Austrittstechniken hast du gute Chancen deinen Astralkörper von deinem Physischen zu trennen. Dabei ist nicht jede Technik für dich geeignet. Probiere aus, welche am besten zu dir passt. Natürlich kannst du auch deine eigenen Austrittstechniken verwenden. Wichtig ist nur, dass dir die komplette Separation gelingt!

1. Die Gravitation

Bei der Gravitationstechnik stellst du dir vor, wie dein Körper durch die Erdanziehungskraft angezogen wird. Wenn dein Astralkörper nur noch leicht an deinen Physischen gebunden ist, kannst du regelrecht merken, wie es dich in dein Bett zieht. Dein physischer Körper bleibt jedoch im Bett liegen. Das einzige Problem, dass hier noch besteht, ist, dass du dich dann mit deinem Astralkörper durch das Bett bewegen musst.

2. Die Umgebung bewegen

In dieser Technik bewegst du den Raum, in dem du dich befindest. Achte hierbei nicht auf deinen Körper, sondern konzentriere dich ausschließlich auf den Raum. Drehe den Raum am besten um 180 Grad. Wenn du das erreicht hast, kannst du dich wieder auf deinen Körper konzentrieren und du wirst merken, dass sich dein Astralkörper deinem physischen Körper gegenüber befindet.

3. Die Rolle

Um die Trennung zu erreichen, kann dir die „Rolle“ behilflich sein. Konzentriere dich auf deinen Astralkörper und bereite dich auf eine ruckartige Bewegung vor. Sobald du bereit bist, machst du mit deinem Astralkörper eine Rolle aus deinem physischen Körper heraus.

Gegebenenfalls kann es passieren, dass ein Teil deines Astralkörpers im bzw. unter dem Boden landet.

4. Die Anziehung

Stelle dir einen Punkt in deinem Zimmer vor, der in der Lage ist dich anzuziehen. Diese Kraft ähnelt der eines starken Magneten. Lasse diese Kraft immer größer werden, damit dein astraler Körper aus deinem physischen Körper gezogen wird. Wenn die Kraft des Magneten größer ist, als die Kraft die dich in deinem physischen Körper hält, wirst du einen Ruck spüren und dich außerhalb deines Körpers aufhalten.

5. Die Seil-Technik

Oft ist es möglich, dass man seine Astralarme aus seinem physischen Körper bewegen kann, der Körper aber immer noch verbunden ist. Hierfür eignet sich die Seil-Technik. Du stellst dir ein Seil vor, von dem du nur ein Ende über deiner Brust sehen kannst. Greife mit deinen Astralhänden danach und versuche dich nach oben zu ziehen. Klettere so weit hinauf, bis sich dein Astralkörper aus deinem physischen Körper gelöst hat.

6. Die Levitation

Die Levitationstechnik ist der Gravitationstechnik sehr ähnlich. Hierbei stellst du dir vor, dass die Gravitationskraft deinen physischen Körper von deinem Astralkörper wegdrückt. Dein Astralkörper ist sehr leicht und schwebt empor, bis er sich aus dem physischen Körper gelöst hat. Welche der beiden Methoden die Bessere ist, ist ganz allein dir überlassen.

7. Die Hülle

Stelle dir vor, dass dein physischer Körper eine Hülle oder eine Art Kokon ist. Lasse eine Öffnung im Brustbereich entstehen. Durch diese Öffnung kannst du nun deine astralen Arme stecken. Im Anschluss steckst du auch deinen Kopf und deine Beine hindurch bis sich dein vollständiger Astralkörper aus dem Physischen befreit hat.

8. Sich aus dem Körper ziehen

Oft kommt es vor, dass du deine astralen Arme bewegen kannst, während dein astraler Körper noch stark an den physischen Körper gebunden ist. Greife mit deiner astralen Hand nach einem Gegenstand in deinem Zimmer. Du kannst dazu auch die Länge deines astralen Armes vergrößern. Ziehe deinen astralen Körper dann aus deinem physischen Körper heraus.

9. Das Wippen

Bei der Technik des Wippens stellst du dir vor, wie dein Astralkörper in deinem physischen Körper beginnt, hin und her zu wippen. Die Energiedichte deines Astralkörpers verlagert sich von deinen Beinen bis zu deinem Kopf hoch und wieder zurück. Lasse das Wippen immer stärker werden, bis sich die Energiedichte des Astralkörpers außerhalb deines physischen Körpers befindet. Wenn der komplette Astralkörper aus deinem physischen Körper ist, stoppst du das Wippen und befindest dich außerhalb deines Körpers.

10. Die Abstoßung

Die Technik der Abstoßung ist folglich das Gegenstück zur Technik der Anziehung. Stelle dir einen Punkt im Raum vor, der es vermag deinen astralen Körper abzustoßen. Die Abstoßungskraft wird immer kräftiger, bis sie schließlich so stark ist, dass dein astraler Körper aus deinem physischen Körper gedrückt wird. Du wirst dich mit einem Ruck aus deinem physischen Körper lösen.

Die beste Eintrittstechnik

1. In den physischen Körper legen

Begib dich während der Astralreise zurück zu deinem physischen Körper. Wenn du weiter von ihm entfernt bist, kannst du die Forderung, „Ich bin sofort bei meinem physischen Körper!“, benutzen. Lege dich anschließend mit deinem astralen Körper in deinen physischen Körper. Spüre, wie sich wieder eine feste Verbindung aufbaut und du bald nur noch deinen physischen Körper wahrnimmst.

Hohe Konzentration

Eine hohe Konzentrationsfähigkeit ist für eine Astralreise von besonderer Wichtigkeit. Wenn du, während deiner Astralreise konzentriert bist, kannst du dafür sorgen, dass du die Astralreise unter Kontrolle hast.

1. Rückwärts lesen

Besorge dir einen Text zum Lesen. Ein Buch, eine Zeitschrift oder sonstige Texte. Beginne mit dem ersten Absatz. Lese erst das letzte Wort und arbeite dich bis zum ersten Wort vor. Je schwieriger der Inhalt des Textes ist, und je mehr die Sätze verschachtelt sind, desto schwieriger wird die Übung. Es wird schwierig die Konzentration zu halten, aber sie erfüllt ihren gewünschten Zweck.

2. Spiegelverkehrt lesen

Nimm ein Buch oder eine Zeitschrift und einen Spiegel zur Hand. Halte den Spiegel so, dass du den Text spiegelverkehrt lesen kannst. Anfangs wird die Übung etwas anstrengend sein, aber mit der Zeit entwickelt man ein Gefühl für die verdrehten Buchstaben. Sobald man aber Profi im Lesen der verkehrten Buchstaben geworden ist, sollte man eine andere Übung heranziehen.

3. Spiegelverkehrt schreiben

Suche dir einen Text aus, ganz egal welchen. Schreibe diesen Text ab, versuche ihn jedoch spiegelverkehrt zu schreiben. Hebe dir deine spiegelverkehrt geschriebenen Texte auf.

4. IQ-Test

Im Internet gibt es Dutzende von Seiten, auf denen man seinen Intelligenzquotienten messen kann. Dabei müssen erst eine Reihe bestimmter Aufgaben gelöst werden. Um einen möglichst hohen IQ- Wert zu erzielen, ist Konzentration gefragt. Zusätzlich wird bei dieser Übung die Möglichkeit geboten, seinen Übungserfolg zu ermessen und zu vergleichen. Ob dieser der Wahrheit entspricht ist eine andere Sache.

Die ungewollten Ängste bekämpfen

Ängste sind aus vielen Gründen kontraproduktiv für eine Astralreise. Dabei ist nicht nur zwischen Ängsten vor einer Astralreise, sondern auch von Alltagsängsten die Rede. Ängste vor einer Astralreise können dazu führen, dass eine Astralreise sehr eingeschränkt und instabil wird oder sogar bewirken, dass es gar nicht erst zu einer Astralreise kommt. Diese Übungen sorgen dafür, dass deine Ängste gemindert werden, du die Effektivität der Astralreisen-Techniken erhöhst und dich während der Astralreise sicher fühlst.

1. Über deine Ängste bewusst werden

Mache dir Gedanken zu jeder deiner Ängste, besonders die Ängste, die mit Astralreisen in Zusammenhang stehen. Nun beginnst du damit, dir zu jeder Angst die Frage zu stellen, warum du diese Angst hast.

Stelle dir so lange Gegenfragen, wie du möchtest und versuche sie zu beantworten. Diese Übung hilft dabei Transparenz zu schaffen und die Größe deiner Ängste zu beurteilen. Sobald man sich seiner Ängste bewusst ist, kann man beginnen an ihnen zu arbeiten. Bei kleinen Ängsten wird oft deutlich, dass die Angst gar nicht begründet ist. Somit können mit Hilfe dieser Übung kleine Ängste beseitigt werden.

2. Kleine Ängste überwinden

Immer wieder passiert es im Alltag, dass man von kleinen Ängsten eingenommen wird. Dabei überlegt man oft, ob man es mit der Angst aufnehmen sollte oder nicht. Dieses Überlegen ist uns auch allgemeiner als Zögern bekannt. Solltest du in dieser Situation sein, ergreife die Chance, sie zu meistern. Beweise es dir selbst. Viele Menschen haben beispielsweise Angst davor, andere Menschen anzusprechen. Das ist eine gute Möglichkeit, kleine Erfolge zu sammeln. Sobald du in der Lage bist kleine Ängste, die mit Zögern in Verbindung stehen ohne Probleme zu meistern, kannst du es auch mit größeren Ängsten aufnehmen. Die einzige Möglichkeit seine Ängste zu bekämpfen, besteht darin sich diesen zu stellen, um sie schließlich zu meistern. Dieser Vorgang kann trainiert und einstudiert werden. Diese Übung hilft dir dabei, während einer Astralreise gekonnt mit der Angst umzugehen. Denn Zögern kann dazu führen, dass eine Astralreise ungewollt beendet wird.

3. Ängste sind Blockaden

Diese Übung wird dir dabei helfen zu erkennen, was dir, wegen deiner Angst, verborgen bleibt. Das führt dazu, dass du neuen Mut sammelst, dich deinen Ängsten zu stellen. Nehme Papier und Stift zur Hand und schreibe jede Angst auf, die dir in den Sinn kommt. Wenn dir keine Ängste mehr einfallen, beginnst du damit deine Ängste zu analysieren. Werde dir bewusst, was du machen könntest, wenn diese Angst nicht existieren würde. Ein kleines Beispiel:

Was wäre, wenn ich keine Angst davor hätte einem bösen Wesen zu begegnen?

Ich könnte durch die Astralwelt wandern und würde viele positive Erfahrungen sammeln. Ich könnte meine Persönlichkeit stärken und viel Neues dazulernen. Außerdem könnte ich bestimmt viel leichter eine Astralreise machen und meine Astralreisen wären von längerer Dauer.

Arbeite dich mit Hilfe dieses Schemas durch jede deiner Ängste durch.

4. Angsterlebnis meistern

Extreme Erlebnisse wie z.B. Fallschirmspringen oder Klettern können dazu beitragen, seine Ängste leichter bekämpfen zu können. Ein solches Erlebnis ist nicht selten mit starken Ängsten gefüllt, die auf einen Schlag losgelassen werden. Das Wichtigste ist dabei, dass man sich dieses Erlebnis auch zutraut. Es muss nicht sofort ein Tandem-Fallschirmsprung sein. Es gibt dutzende Erlebnisse, die harmloser und vielleicht sogar sicherer sind. Ein gemeistertes Erlebnis dieser Art steigert deinen Mut um ein vielfaches und hilft dir dabei deinen Ängsten entgegen zu wirken.

5. Angst ist Normal

Jeder Mensch hat Ängste. Ängste werden auch nicht plötzlich verschwinden. Auch sind Ängste tagesformabhängig, was bedeutet dass du an manchen Tagen weniger Angst haben wirst, als an anderen. Nachdem du dir deiner Ängste bewusst bist, akzeptierst du deine Ängste. Du weißt, dass du sie hast und betrachtest sie als normal. Versuche dich nicht über deine Ängste zu beklagen oder sie zu verdrängen. Somit gibst du ihnen nur einen besonderen Stellenwert, den sie gar nicht verdienen. Mit diesem Gedankengang kannst du besser auf deine Ängste reagieren und sie besser bekämpfen. Sie werden somit keine innerliche Panik mehr auslösen können.

6. Mut stärken

Mut ist nötig um Ängste zu bekämpfen. Deswegen ist es wichtig an seinem Mut zu arbeiten. Mut kann man stärken, indem man täglich Affirmationen benutzt. Dadurch mindern sich auch automatisch Ängste.

7. Positives Denken

Diese Gedankengänge führen zwangsläufig dazu, dass man sich von der momentanen Situation befreien muss. Jedoch wird man auf diesem Weg seine Angst nie bekämpfen können.

Mit diesen Gedankengängen wirst du deine Angst besiegen und die momentan schwierige Situation mit Bravour meistern. Obendrein wirst du ein unbeschreibliches Gefühl verspüren.

8. Deine bewussten Angsterfolge

Jeder hat in seinem Leben mit Ängsten zu tun gehabt und hat Situationen erlebt, in denen man sich seinen Ängsten mit Erfolg gestellt hat. Auch du erinnerst dich bestimmt an die eine oder andere Situation.

Von heute auf morgen Astralreisen

Eine große Hilfe ist der einzigartige binaurale Beat, um innerhalb einer Stunde eine Astralreise zu starten. Dies gelingt am besten nach den enthaltenen Übungen/Abläufe des Buches! Vielleicht klappt die Astralreise nicht beim ersten Mal, aber eine wird mindestens durch den Beat stattfinden. Lass die Dinge ihren Lauf nehmen!

Download „Binauraler Beat“

Um die Bewusstseinszustände für die Astralreisen einfacher zu erreichen, habe ich einen binauralen Beat entwickelt, der im MP3-Format heruntergeladen werden kann.

Rufe dazu auf www.verlag4you.de den Artikel „Astralreisen“ auf und gehe auf dieser Artikelseite ganz nach unten.

Klicke den entsprechenden Download-Button und gebe folgende Zugangsdaten ein, um den Download zu starten:

Benutzername: | astralreisen
Passwort: | binaural

Speichere nun den binauralen Beat in einen beliebigen Ordner.

Hinweis zum Download:

Falls beim Herunterladen irgendwelche Schwierigkeiten auftreten sollten, nimm einfach über www.verlag4you.de Kontakt auf. Telefonisch oder per E-Mail wird dir dann umgehend geholfen.

Rechtshinweis zum Urheberschutz:

Der binaurale Beat darf nur für den persönlichen Gebrauch verwendet werden.

Anleitung zur Verwendung des binauralen Beats

So wird der binaurale Beat richtig angewendet:

Um den binauralen Beat richtig zu verwenden, muss er mit Stereo Kopfhörer übertragen werden. Verwende möglichst hochwertige Stereokopfhörer, um den binauralen Beat abzuspielen.

Lege dich dazu ausgestreckt und gemütlich in dein Bett. Schließe nun deine Augen, die Beine und Arme nicht über Kreuz und decke dich nicht zu. Es sollten während des Versuchs keine körperlichen Bewegungen stattfinden, diese sind zu vermeiden.

Konzentriere dich nun auf den Klang und bemerke was passiert. Erhöhe die Lautstärke des binauralen Beat damit er einen „Druck“ verursacht. Die meisten binauralen Beats werden oft viel zu leise abgespielt, das ist auch der Grund, warum keine Synchronisation im Gehirn und letztendlich keine Astralreise möglich ist. Der Beat geleitet dich durch die in diesem Buch aufgeführten Bewusstseinszustände automatisch bis hin zur Astralreise.

Du hast es geschafft

Du bist nun am Ende des Kapitels AQS angekommen. Ich hoffe, es hat dir sehr geholfen. Besuche doch meinen YouTube Kanal „Benedikt Maurer“, dort siehst du einige interessante paranormale Ereignisse im Bereich PSI. Weitere Bücher von mir findest du z.B. unter www.verlag4you.de. Bei weiteren Fragen melde dich unter meiner folgenden Email Adresse:

www.bene.de@googlemail.com

Astraldetail

Ein erfahrener Doktor beschreibt in den nachfolgenden Kapiteln diverse Fallbeispiele mit Klienten in Bezug auf die astralen Wesenheiten und Tatsachen.

Die Fallstudien beinhalten wichtige Fakten und sehr viel Wissenswertes.

Sie dienen zugleich als Sicherheitshinweise, wenn man mit den astralen Wesen in Kontakt tritt.

Kapitel 1: Die Tatsachen
1.1 IST

Eine mächtige Technik der inneren Erforschung, IST genannt, wird in diesem Buchteil häufig erwähnt werden. Der Zweck von IST ist es, ein inneres ›Sehen‹ zu entwickeln, um die Wurzeln emotionaler Blockaden und psychologischer Dispositionen zu enthüllen. Durch IST werden die Wurzeln konditionierten Verhaltens erforscht und aufgelöst, um Klarheit und Spontaneität auf einem höheren Niveau zu erreichen.

Die IST-Technik basiert auf drei Hauptprinzipien: INTERAKTION, INNERER RAUM und ERGRÜNDEN.

INTERAKTION: IST wird in Partnerarbeit praktiziert. Der Klient legt sich mit geschlossenen Augen hin, während sein Begleiter, ›Verbinder‹ genannt, neben ihm sitzt. Die Interaktion, die zwischen der Energie des Klienten und der des Verbinders stattfindet, ist ein wesentlicher Teil des Prozesses. Bei der Durchführung stellt der Verbinder dem Klienten gewisse Fragen, die helfen, bedeutsame Muster in der Psyche des Klienten aufzudecken.

INNERER RAUM: Durch eine spezielle Methode, die das Energiezentrum zwischen den Augenbrauen aktiviert, werden die Klienten in Berührung mit dem inneren Raum des Bewusstseins gebracht. Sie werden sich eines violetten Lichtes oder einer violetten Ausdehnung bewusst, und häufig findet eine Öffnung der Wahrnehmung statt, in der eine Anzahl emotionaler Energien erkannt werden kann.

ERGRÜNDEN: Die allgemeine Richtung der Technik geht dahin, die Ursprünge der Emotionen und Energien zu ergründen, die beim Betrachten des inneren Raumes angetroffen werden.

Die Anfangsbuchstaben dieser drei Prinzipien fügen sich günstig zum Namen der ägyptischen Göttin IST zusammen.

Ich werde hier auf die näheren Details der IST-Technik nicht eingehen, weil diese an anderer Stelle ausführlich von mir geschildert wurden.¹⁾ Ich muss jedoch betonen, dass dieser Prozess keinerlei Form von Hypnose, Suggestion, kreativer Visualisierung, geführter Imagination oder positiver Affirmation beinhaltet. Stattdessen werden die Klienten auf nichtmanipulativem Weg ermutigt, die inneren Bilder anzusehen, wobei es darum geht, nichts von dem, was erblickt wird, zu verändern. Darüber hinaus bleiben die Klienten im vollen Besitz ihres Bewusstseins und für die Gesamtdauer der Sitzung wach. Während eines IST-Zustands findet eine Erweiterung der Wahrnehmung statt, und die Klienten werden einer Anzahl von Bewegungen und Energien innerhalb ihrer selbst gewahr, die sie niemals zuvor zur Kenntnis genommen hatten.

1.2 Die Tatsachen

In den ersten beiden Kapiteln werde ich die ›Tatsachen‹ präsentieren – Beobachtungen, die von den Klienten selbst gemacht wurden, während sie eine Wesenheit durch die IST-Technik entdeckten. Hier sollte auch betont werden, dass ich den Klienten niemals davon erzähle, wenn ich bei ihnen eine Wesenheit entdecke. Die Absicht der Techniken ist es, freien Willen zu entwickeln, und die Klienten und Schüler spielen eine so aktive Rolle wie möglich in jedem Prozess der Heilung oder Selbst-Transformation. Daher erklärt der Verbinder während IST niemals, dass eine Wesenheit existiert, bevor sie nicht vom Klienten selbst wahrgenommen wurde.

Lassen Sie uns nun einen Blick auf die am häufigsten vorkommenden Erfahrungen werfen, die Klienten gemacht haben, während sie eine Wesenheit durch die IST-Technik entdeckt und erforscht haben.

1.3 Präsenz

In den meisten Fällen sind Klienten in der Lage, eine Präsenz zu fühlen, die an ihnen hängt. Mit anderen Worten: Sie nehmen ein autonomes Bewusstsein wahr, das zusätzlich zu ihrem eigenen vorhanden und getrennt von dem ihren ist und das innerhalb ihrer oder um sie herum tätig ist.

Bevor sie den Erforschungsprozess unternommen haben, waren sich die meisten Klienten dieser Präsenz nicht gewahr. Wenn sie jedoch einmal durch den IST-Prozess identifiziert wurde, kommt die Präsenz den Klienten häufig vertraut vor. Sie erkennen plötzlich, dass sie unbewusst schon vorher darüber Bescheid wussten.

Ein gewisser Prozentsatz der Klienten war sich jedoch der Anwesenheit der Präsenz schon lange vor dem Durchlaufen des IST-Prozesses bewusst, doch waren sie unfähig, darüber mit Freunden oder Therapeuten zu sprechen, aus Angst, für geisteskrank gehalten zu werden oder auch nur deshalb, weil es sonderbar klingen mag und nicht in eines der üblichen verstandesmäßigen Schemata zu passen scheint.

1.4 Getrenntheit

In nahezu allen Fällen nehmen Klienten die Präsenz als getrennt von sich selbst wahr. Sie können ihre eigene Anwesenheit plus einer anderen Anwesenheit wahrnehmen, die ihnen anhängt, sich jedoch von ihnen selbst unterscheidet. Sie beschreiben diese Wahrnehmung mit Ausdrücken wie: »Etwas Fremdes«, »Es gehört nicht zu mir«, »Es ist kein Teil von mir«, »Es ist ein Parasit«, »Es war nicht immer schon bei mir«, »Es wurde hinzugefügt«, »Es hängte sich zu einem speziellen Zeitpunkt an mich an« (sogar wenn dieser Zeitpunkt schon lange zurückliegt), »Es sollte nicht hier sein«.

Fallstudie 1.1 (32jährige Frau, Sekretärin):

Was können Sie wahrnehmen? – Es ist rot und es ist ärgerlich. Es ist, als ob es von mir Besitz ergriffen hätte. Es ist etwas, das ich mein ganzes Leben lang bekämpft habe. Es ruft Hass hervor. Es ist Wut, aber keine Wut, die vom Körper stammt. Kann sein, dass es sich um meine dunkle Seite handelt. Aber es fühlt sich nicht an wie ich.

Wann haben Sie es zum ersten Mal gespürt? – Jetzt gerade. Aber ich habe immer schon von seiner Existenz gewusst. [Die Klientin weint mit geballten Fäusten.] Ich fühle, dass es mich zum Töten treiben kann, das ist mein Ernst. Es füllt meinen Körper mit Hass und es ist pure Zerstörung ²⁾

Wie wir in diesem Kapitel sehen, beschreiben Klienten diese fremden Präsenzen, als ob diese ihre eigenen Begehren, Emotionen und Gedanken hätten. Die Präsenzen werden wahrgenommen, als ob sie ein Eigenleben führten, sogar dann, wenn sie auf vielfältige Weise die psychologischen und vitalen Funktionen der Klienten stören.

1.5 Erscheinung, Lokalisation und Größe

In den meisten Fällen identifizieren Klienten eine Form, die mit der Präsenz verbunden ist. Diese Formen variieren von einfachen Schatten bis hin zu menschlichen Umrissen und umfassen einen weiten Bereich monströser Formen. Sogar dann, wenn Klienten es nicht klar formulieren können, nehmen sie die Form als Träger der Präsenz wahr, genau wie unser physischer Körper als Träger unseres Bewusstseins angesehen werden kann.

Die Form wird für gewöhnlich zuerst im IST-Zustand erkannt. Später dann sind sich die Klienten auch während ihrer alltäglichen Aktivitäten der Präsenz gewahr, die ihnen anhaftet. Werden sie später gefragt, ob diese Form ihnen bereits anhing, bevor sie sich ihrer im IST-Prozess bewusst wurden, so beantworten die Klienten diese Frage nahezu einheitlich mit »Ja«, doch mit dem Zusatz, dass sie sich der Präsenz nicht bewusst waren oder sie lediglich unbewusst wahrgenommen haben.

Die Identifikation der Form erfolgt oft schrittweise deutlicher werdend. So mag ein Klient zu Beginn der Sitzung nur eine verschwommene Wolke sehen und nur langsam mehr Einzelheiten wahrnehmen, bis die ganze Form enthüllt ist. Ist sie einmal voll erkannt, so pflegt die Form für gewöhnlich während des ganzen Erforschungsprozesses bis zur Klärung mehr oder weniger unverändert zu bleiben. Die Größe kann jedoch leicht schwanken. Insbesondere lassen gewisse Emotionen oder Nahrungsmittel die Wesenheit vorübergehend größer werden.

Meistens berichten Klienten, dass sich diese Formen innerhalb ihrer Körper befinden oder direkt am Körper anhaften, indem sie z.B. an ihrem Rücken hängen oder auf ihrem Kopf sitzen. Daraus folgt, dass die Form bzw. Präsenz an einer speziellen Stelle ihres Körpers lokalisiert ist. Der Bereich, der sowohl von Männern wie von Frauen am meisten erwähnt wurde, ist die linke Seite der Hüfte, der Bereich des linken Darmbeins. Frauen identifizieren häufig auch Bereiche innerhalb und rund um Vagina, Uterus und Eierstöcke. Die Gründe dafür werden in Kapitel 6 erörtert; lassen Sie uns im Augenblick nur die Tatsachen betrachten, wie sie von den Klienten geschildert werden.

Wesenheiten können in nahezu jedem Körperteil lokalisiert sein, doch die Gliedmaßen werden – im Vergleich zu Rumpf und Kopf – relativ selten genannt. Eine wichtige Erkenntnis ist, dass Wesenheiten sich scheinbar nicht sehr im Körper des Klienten zu bewegen scheinen. Manchmal beziehen sich Klienten darauf, dass »das Ding« sich innerhalb seiner eigenen Sphäre leicht bewegt, doch es ist eher unüblich, dass Wesenheiten den Körperbereich wechseln. Wesenheiten scheinen äußerst fixiert und eigensinnig zu sein; sie sind nicht gewillt, ihre Position aufzugeben und zeigen sich jedem Versuch, sie daraus zu entfernen unzugänglich.

Die Größe der Wesenheiten, wie sie von Klienten beschrieben wird, variiert von einem halben Zentimeter bis zu zwei Metern. In der Mehrzahl der Fälle jedoch sind sie kleiner als 50 Zentimeter.

1.6 Die Lebenskraft der Klienten absaugen

In nahezu allen Fällen berichten Klienten, dass »das Ding« sie aussaugt, indem es ihre Lebenskraft anzapft. Es handelt sich dabei um ein relativ gleichbleibendes Merkmal, wie auch die weiteren Beispiele in diesem Buch zeigen.

Fallstudie 1.2 (43jährige Frau, Flugbegleiterin):

Wie sieht »ES« aus? – Es hat Beine mit Saugnäpfen am Ende. Die zwei Vorderbeine liegen um meinen Nacken. Es ist groß. Es bedeckt meinen Rücken bis zur Mitte hinunter. Es ist grau. Es nährt sich von der Basis meines Gehirns. Es nimmt sich Lebensenergie, aber nicht die ganze Zeit über, bloß manchmal, wenn es Hunger hat. Wenn es an meiner Energie saugt, gerate ich durcheinander. Es macht, dass meine Gedanken immer im Kreis laufen, Gedanken, die keinen Sinn ergeben. Es beißt in meinen Kopf und mein Kopf tut weh.

Fühlt es sich wie ein Teil Ihrer selbst an oder wie etwas Fremdes? – Nein, es ist fremd.

Fallstudie 1.3 (29jährige Frau, Hausfrau):

Die Klientin litt an grundloser Müdigkeit, an Depression und Antriebsarmut. Zu Beginn der IST-Sitzung nahm die Klientin einen Schatten in ihrem linken Darmbeinbereich wahr.

„Kann irgendeine Emotion dazu Bezug haben?“ – Es fühlt sich tot an. Kalt. Da ist nichts. Es möchte einfach in Ruhe gelassen werden.

„Warum?“ – Es liebt die Dunkelheit. Wie in einer Höhle. Es mag es, ruhig zu bleiben und Sachen in sich hineinzuziehen.

„Wie groß ist es?“ – Sie meinen dieses schwarze Ding… [Die Klientin deutet einen Bereich auf der linken Seite ihres Körpers von der Mitte des Oberschenkels bis zur Brust an.]

„Haben Sie es jemals zuvor gesehen?“ – Nein.

„Was will es?“ – Es will einfach hier sein. Es nimmt kleine Teile von meiner Energie. Es saugt die ganze Zeit über Energie. Nur kleine Mengen. Gerade was nötig ist.

„Kann es sein, dass Sie bestimmte Nahrungsmittel essen, die »es« mag?“ – Käse. Und Tomaten. Brot.

„Was passiert mit »ihm«, wenn Sie diese Speisen essen?“ – Es wird stärker. Und meine Energie wird ein wenig schwächer.

„Welche Emotionen liebt »es« an Ihnen?“ – Negativität. Es ist wie ein Muster von Negativität. So in der Art von leerem Leben. Depression. Es mag meinen Ehemann. Mein Mann füttert es. Er macht es stärker.

Bald nachdem sie die Präsenz identifiziert haben, neigen die meisten Klienten dazu, sie als Parasit wahrzunehmen. Um sie zu beschreiben, benützen sie Ausdrücke wie: »Es saugt mich aus«, »Es lebt von meiner Energie«, »Es zapft meine Lebenskraft an«, »Es saugt meine Energie auf«, »Es nimmt mein Leben (oder meine Wärme)«, »Es frisst an mir«, »Ich bin sein Lebenserhaltungssystem«. Sie setzen die Präsenz häufig in Beziehung zu Symptomen wie Müdigkeit, Depression, Gefühlen von Leere und Mangel an Motivation.

1.7 Verlangen nach bestimmten Speisen (Heißhunger)

In den meisten Fällen berichten Klienten, dass die Wesenheit darauf reagiert, wenn sie bestimmte Nahrungsmittel zu sich nehmen. Darüber hinaus kann die Wesenheit Heißhunger oder zwanghaftes Verlangen nach diesen speziellen Speisen hervorrufen. Die Substanz, die bei weitem am häufigsten erwähnt wird, ist Zucker. Wenn Klienten gefragt werden: »Kann es sein, dass es bestimmte Nahrungsmittel gibt, die »das Ding« gerne hat?«, so antwortet mehr als die Hälfte von ihnen unmittelbar mit »Zucker«, »Süßigkeiten« oder »Schokolade«.

Andere Nahrungsmittel, die häufig von Klienten erwähnt werden, sind »schwere Speisen«, Kuchen und Weißbrot (aus Hefeteig), gebratene Speisen und Fette, Käse und ganz allgemein ungesunde, kalorienreiche Nahrung. In anderen Fällen werden Fleisch und stark gewürzte oder gesalzene Speisen bevorzugt. Es ist nicht unüblich, dass Fleisch und stark gewürzte Speisen zusammen genannt werden. Ein Muster, das ich beobachten konnte, ist, dass Wesenheiten, die Begierde nach Fleisch haben, häufiger von Gewürzen, Wein und Alkohol angezogen werden als von Kuchen und Süßigkeiten und häufig mit Zorn und aggressiven Tendenzen zu tun haben.

Überraschenderweise wird von den Klienten häufig ein Gemüse erwähnt, nach dem Wesenheiten Heißhunger haben – Tomaten.

Sobald der Klient die Präsenz im Verlauf einer Sitzung identifiziert hat, findet er es für gewöhnlich sehr leicht, die Frage zu beantworten: »Könnte es sein, dass »es« einige Speisen genießt, die Sie essen?« Die Erwiderungen der Klienten geben Anlass zu der Annahme, dass Begierde nach bestimmten Speisen eines der augenfälligsten Kennzeichen in Bezug auf Wesenheiten ist. Nicht alle Präsenzen haben Gier nach Essbarem, doch bei einem Großteil von ihnen trifft das zu, und in wenn dies der Fall ist, scheint das Verlangen ganz leicht identifizierbar zu sein.

Fallstudie 1.4 (37jährige Frau, Filmemacherin):

Wie sieht es aus? – Wie ein Stein in meinem Solarplexus. Es ist sehr alt. Es gibt nichts (von sich her) und ist ganz unversöhnlich.

Könnte es sein, dass »es« einige Speisen genießt, die Sie essen? – Es mag Fleisch und scharfe Speisen wie Rote Chilis, und Rotwein. Es ist alles rot: Rotwein, rotes Fleisch, rote Chilis, rote Paprika, Tomaten … wie bizarr! Es ist sehr aggressiv. Es hat widerliche Zähne. Es ist gerne bei mir, weil ich es beschütze. Ich sorge dafür, dass es sich wohlfühlen kann. Es ist wie ein Saugnapf.

Im Umgang mit einer Wesenheit besteht die Vorgehensweise von Clairvision darin, eine oder mehrere Sitzungen der Identifikation der Wesenheit zu widmen. Dabei handelt es sich um den ersten Teil des Prozesses. Dann durchläuft der Klient eine zweite Phase, während der er diese Wesenheit während seiner alltäglichen Aktivitäten beobachtet, um selbst herauszufinden, welche Störungen in seinem Verhalten von ihr herrühren mögen. Während dieser Phase der Beobachtung, die zwei Wochen oder länger dauern kann, haben Klienten die Möglichkeit, die Mechanismen der Begierden zu studieren. Häufig beobachten sie, dass ein Impuls von der Präsenz auszugehen scheint, wenn eine Begierde auftritt. Die Begierde beginnt in der Wesenheit und teilt sich dem Klienten unvermerkt mit. Wenn der Klient unachtsam ist und auf die Wesenheit vergisst, wird die Begierde wie jedes andere Verlangen, das vom Klienten selbst stammt, wahrgenommen. Wenn er jedoch wachsam bleibt und die Präsenz beobachtet, kann festgestellt werden, wie dieselbe Begierde direkt von der Präsenz herkommt. Klienten kommen häufig zu dem Schluss, dass die Impulse der Präsenz schon seit Jahren ihr Bewusstsein überlagern; nur waren sie sich bis dahin dieser Mechanismen nicht bewusst.

Eine weitere wichtige Tatsache, die wiederholt von Klienten berichtet wird: Wenn sie einer Begierde, die von der Wesenheit stammt, nachgeben und die spezielle Speise essen, so scheint dies die Wesenheit zu verstärken. Dieser Effekt wird von allen Klienten in mehr oder weniger übereinstimmenden Ausdrücken beschrieben: »Die Wesenheit wird größer« (oder stärker), »Es findet mehr Halt an mir«, »Es kann mich mehr beeinflussen«, »Es gerät außer Kontrolle« und andere ähnliche Formulierungen.

Obgleich die meisten Wesenheiten Begierden erzeugen, muss betont werden, dass es sich keinesfalls jedes Mal um den Einfluss einer Wesenheit handelt, wenn Sie eine Begierde haben. Genauso wenig wie ein Kopfweh ein Hinweis auf einen Hirntumor sein muss, wäre es absurd anzunehmen, dass irgendein Symptom, das in diesem Kapitel Erwähnung findet, ein Anzeichen dafür ist, dass Sie eine Wesenheit haben.

1.8 Andere Begierden

Abgesehen von Zucker und anderen Speisen berichten Klienten manchmal, dass die Wesenheiten auch für Begierden nach anderen Stoffen verantwortlich sind: nach Kaffee, Tabak, Alkohol und diversen andere Drogen. Nur ein kleiner Teil meiner Wesenheiten-Klienten sagt, dass die Präsenzen nach Alkohol oder narkotisierenden Drogen verlangen. Dies mag deshalb der Fall sein, weil die meisten Personen, die zu mir kommen, an der Arbeit der Selbsttransformation interessiert sind und in diesem Zusammenhang einen gesünderen Lebensstil als die Durchschnittsbevölkerung gewählt haben. Meine Erfahrung führt mich zu folgender Annahme: Wenn derselbe Prozess mit einer Gruppe von drogen- und alkoholabhängigen Personen durchgeführt würde, würde dieses Vorgehen wahrscheinlich eine überraschend hohe Anzahl von Wesenheiten enthüllen. Mit dieser Aussage soll jedoch keineswegs suggeriert werden, dass alle Süchte infolge von Wesenheiten auftreten. Eine Einstellung, die Wesenheiten für sämtliche menschlichen Probleme verantwortlich macht, wäre genauso kindisch wie eine Haltung, die auf einer totalen Verleugnung dieser Erfahrung gründet.

Ob Begierden nun mit Essen oder mit toxischen Substanzen zu tun haben: es stellt sich die Frage, wie sich Begierden, die mit der Präsenz einer Wesenheit verbunden sind, von herkömmlichen Äußerungen des Verlangens unterscheiden? Begierden, die von Wesenheiten verursacht werden, sind häufig zwingender Natur und fester eingeprägt als andere. Sie können Klienten zu Äußerungen führen wie: »Das fühlt sich nicht nach mir an«, »Das fühlt sich nicht wie meine üblichen Verlangen und Begierden an«. Sobald Klienten die Wesenheit einmal identifiziert haben, können sie die Begierden als direkt von ihr stammend wahrnehmen. Nach dieser Identifikation können sie zwischen Begierden, Verlangen und Wünschen unterscheiden, die aus ihnen selbst stammen und solchen, deren Ursprung in der Präsenz liegt. Dieses Vorgehen erfordert Unterscheidungskraft und Achtsamkeit, da Wesenheiten geschickt darin sind, ihre Bedürfnisse zu verschleiern und unbemerkt zu bleiben, so dass Klienten deren Begierden oder Verlangen als ihre eigenen interpretieren.

In vielen Fällen verschwinden die mit einer Wesenheit verbundenen Begierden oder lassen zumindest auf bemerkenswerte Weise nach, nachdem der Klärungsprozess durchgeführt wurde.

Fallstudie 1.5 (20jährige Frau, Studentin):

Was fühlen Sie? – Ich kann Bewegung spüren, wie die eines Tieres, das in meinem Solarplexus zappelt.

Was für eine Art von Tier? – Ein kleiner roter Affe. Er ist in mir.

Was macht er dort? – Er springt, bewegt sich …

Was will er? – Er ist aufgeregt. Er will hinaus.

Ist er schon lange Zeit dort? – Oh ja! Ich bin sicher, dass er sich schon seit meiner Kindheit dort befindet. Es ist ein Gefühl der Einschnürung. Er ist sehr klein: fünf oder acht Zentimeter.

Bei welcher Art von Speisen mag es der Affe, wenn Sie sie essen? – Er macht mich aufgeregt, daher nehme ich Beruhigungsmittel. Er möchte heraus. Er mag es, wenn ich Beruhigungsmittel nehme oder sonst irgendwelche Drogen.

„Haben Sie diesen Affen jemals zuvor gesehen?“ – Nein. Obwohl das Gefühl vertraut ist. Er mag Kaffee. Ich trinke eine Menge Kaffee. Er ist ein außerordentlicher Herumtreiber. Er geht gerne in Cafés mit vielen Leuten und viel Musik. Und dann noch irgendwohin und dann noch irgendwohin … Er fühlt sich nicht gefährlich an, er fühlt sich gerissen an. Zuhause bringt er mich dazu, eine Menge Kaffee zu trinken, laute Musik zu hören und eine Menge Leute einzuladen. Wenn ich das nicht fertig bringe, versetzt er mich in Panik. Er hasst es, wenn ich meditiere. Wenn ich meditiere, verwandelt er sich in eine weiße Spirale und rotiert.

Spricht der Affe?“ – Nein, aber ich tue es. Er bringt mich dazu, den ganzen Tag zu reden und mich während meiner Arbeit unruhig zu verhalten. Er mag eine Menge Kaffee. Als ich meinen ersten Freund traf, ich erinnere ich mich an dieses neue Gefühl, wirbelig, ruhelos und getrieben und unsicher … was bis zur Panik führte. Mein Vater war noch nicht lange verstorben. Vorher kann es nicht da gewesen sein, weil ich zu ernsthaft war, da hatte es keine Chance. Nachdem mein Vater starb, veränderte ich mich plötzlich.

„War es (die Wesenheit) glücklich, als Sie einen Freund hatten?“ – Er ist niemals glücklich. Immer aufgeregt. Er ist in einem richtiggehenden Strudel und übertreibt es fortwährend. Er möchte hinaus oder wünscht Beachtung – sehr ungezogen. Als ich damit begann, Drogen zu nehmen [Kokain], wurde er sehr schlimm. Er wurde viel breiter und größer und geriet außer Kontrolle [die Klientin deutet dies mit den Händen an, indem sie auf ihren ganzen Brustkasten und ihren Unterleib zeigt].

„Könnte es einen Teil Ihrer selbst geben, der von der Anwesenheit des Affen profitiert?“ – Mein geselliger Teil. Er spielt mit dem dunkleren Teil meiner selbst und mit meinen leichtfertigen Teilen. Ich bekomme durch ihn viel getan. Ich laufe viel herum und treffe eine Menge Leute und bleibe während der Nacht wach. Ich kann nicht lesen, aber ich kann reden, reden, reden … Ich kann mit einem Fremden am Nebentisch ein Gespräch anfangen. Ein Teil von mir mag das. Aber manchmal verhält er sich so unwiderstehlich, dass ich aus einer Vorlesung laufe und eine Zigarette rauche. Er mag Kings Cross [den Rotlichtdistrikt von Sydney], und er frisst diese Energie, während ich herumlaufe und mit Leuten rede.

„Wie reagiert er, wenn Sie Sex haben?“ – Er zieht sich zurück. Wenn ich die Person nicht kenne oder wenn es sich um mehr als eine Person handelt oder eine Menge Alkohol im Spiel ist, dann mag er das. Doch sobald es sich um jemand handelt, der mir wichtig ist, dann versetzt er mich in Panik und hält mich davon ab, Liebe zu machen. Ich kann es sehen, wann er hereinkam. Es war eine … traurige Zeit. Lange her. Mein Vater starb, als ich in der Schule war. Ich lief und spürte, wie er starb. Ich war 13 Jahre alt. Mein Bruder und mein Onkel holten mich von der Schule ab. Und der Affe sprang in der darauffolgenden Zeit der Panik in mich hinein. Mein Vater hat stets viele Drogen genommen.

Nun ist der Affe außerordentlich ärgerlich. Er hasst Sie. Er möchte Sie auf die Hand schlagen. Er macht alles eng in mir und versucht, Sie wegzustoßen. Er will nicht, dass ich hier bin. Er versucht mich jedes Mal zu überzeugen, nicht hierher zur Sitzung zu kommen.

1.9 Wesenheiten sind gierig nach emotionaler Intensität

Wie wir gesehen haben, beschreiben Klienten, wie ihre Wesenheiten Verlangen nach Zucker, Junk-Food oder Genussgiften schaffen und dann durch das Vergnügen, das folgt, aufblühen. Die meisten Klienten berichten auch, dass die Wesenheit durch jede Form sinnlichen Vergnügens oder starker Emotionen (wie Zorn, Schrecken oder Bestürzung, Enttäuschung, jede Form emotionaler Schmerzen, Melancholie, Traurigkeit und Depression) stärker werden.

Fallstudie 1.6 (39jähriger Mann, öffentlicher Dienst):

Das dumme Ding gewinnt immer. Entweder rauche ich die Zigarette und es genießt den Tabak oder ich rauche nicht und es genießt meine Frustration!

Es scheint, dass weniger die Art als vielmehr die Intensität der Emotion die Wesenheit nährt. Sofern dies sexuelles Vergnügen betrifft, scheinen sich einige Wesenheiten von Sex besonders angezogen zu fühlen, und sie treiben die Klienten zu vielfältigen Erfahrungen oder zu zahlreichen Partnern. Andere scheinen sich durch den sexuellen Akt bedroht zu fühlen und sind unfähig, mit Nähe und Liebe umzugehen. Das allgemeine Muster zeigt, dass sich Wesenheiten mehr von Sex als von Liebe angezogen fühlen, wie es in Fallstudie 1.5 am Beispiel des kleinen roten Affen klar zum Ausdruck kommt.

Fallstudie 1.7 (24jährige Frau, Krankenschwester):

Was spüren Sie? – Ich kann etwas in meiner Brust und in meinem Unterleib spüren. Es sieht wie ein alter Mann aus, wie ein Skelett. Ich kann spüren, wie sein Brustkorb in meinen übergeht. Genauso kann ich seine Hüftknochen spüren.

Was will es? – Ich denke, es will mein Liebhaber sein. Es mag mich, weil ich jung bin. Es mag meine Kraft und meine Energie. Es versucht, Dinge zu verschleiern. Es veranlasst mich, meinen Körper zu spüren, speziell meine Hüften. Es lässt mich auf eine bestimmte Weise gehen, wobei ich an die sexuelle Bedeutung meiner Hüften denken muss.

Was springt für es dabei heraus? – Es bekommt das Gefühl, lebendig zu sein. Und es liebt dieses Wetter [es ist Frühling in Sydney], weil es für mehr Sinnlichkeit sorgt. Es lässt mich das Wetter fühlen. Es gibt einen Mann an meinem Arbeitsplatz … Das Skelett versucht mich dahingehend zu manipulieren, dass ich Sex mit ihm habe. Jedes Mal, wenn ich mit diesem Mann spreche, verändert es meine Stimme, um sie attraktiver klingen zu lassen. Und gegen Abend gibt es mir erotische Szenen ein, die diesen Mann und mich zum Inhalt haben. Es treibt mich zu diesem Mann. Es möchte, dass ich mich von ihm berühren lasse. Wenn es dem Skelett gelänge, dass ich mit dem Mann Sex hätte, so wäre dies ein aufregendes Erlebnis für es. Es würde dadurch auch mehr Macht über mich bekommen. Es hat sich fixiert darauf, und wenn es dies erreichen würde, so würde das sein Ego stärken. Und es würde durch die sexuelle Energie Kraft empfangen. Es will vaginalen und analen Sex. Dies würde ihm das Gefühl vermitteln, sich selbst in meinem ganzen Körper auszudehnen. Bevor ich meinen ersten Freund hatte, brachte es das Wesen soweit, dass ich mich unsicher in Bezug auf mich selbst fühlte. Es ließ mich an meinen Körper denken. Und dann fühlte ich mich schuldig und das gab dem Wesen Macht über mich. Mit 15 Jahren hatte ich meinen ersten Freund. Ich sehe, dass das Skelett bereits da war, als ich Liebe machte, und dass es dies sehr genoss. Ich erinnere mich an eine Nacht, als ich fünf oder sechs Jahre alt war. Ich träumte von Zerstörung und hatte einen Orgasmus und wachte auf. Es war das Skelett, das den Orgasmus verursachte. Das Skelett lag auf meinem Körper, und der Traum war so gewaltig, dass das Skelett einen Orgasmus hatte.

Fallstudie 1.8 (33jährige Frau, Ladenbesitzerin):

Wie sieht es aus? – Es hat einen unförmigen Körper, mit Ausdehnungen, die in einer Art von Spitzen enden. Es ist dunkelbraun. Es reicht auf der rechten Körperseite von den Hüften bis zu meinen Schultern. Es nimmt meine Lebensenergie von hier [die Klientin zeigt auf den Bereich ihres Nabels]. Wenn ich Angst empfinde, kann es sich mehr Energie holen. Die Angst macht mich schwach, und das liebt es. Das macht es ihm leichter, stark zu werden. Es möchte wachsen, bis es mich übernehmen kann. Wenn ich einen Unfall hätte, wenn ich tot wäre, könnte es das Kommando übernehmen. Es könnte mich kontrollieren und Schaden anrichten.

Wie wir bald sehen werden, ist es für Wesenheiten üblich, hartnäckig einer speziellen Form von Verlangen oder Begehren anzuhangen.

¹⁾ Siehe Rückführung in frühere Leben – eine Therapie für Freiheit im Hier und Jetzt vom gleichen Verfasser.

²⁾ Die in diesem Buch präsentierten Fallstudien haben die Form eines Dialogs zwischen dem Verbinder (Begleiter), der Fragen stellt und dem Klienten, der sie beantwortet oder seinerseits Bemerkungen macht. All diese Dialoge haben stattgefunden, während die Klienten im IST-Zustand waren. Der exakte Wortlaut der Klienten wurde beibehalten, abgesehen von sehr geringfügigen Veränderungen der Syntax und der Weglassung einiger Wiederholungen. Um zu erkennen, wer gerade spricht, wurden die Worte des Begleiters kursiv gedruckt und durch einen Gedankenstrich von den Aussagen des Klienten abgetrennt.

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.